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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, временами снег, ме�
стами сильный; ветер северо�западный, умеренный, местами по�
рывистый, температура минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.минус 2�7.

1 февраля1 февраля1 февраля1 февраля1 февраля по области – облачно с прояснениями, местами
кратковременный снег, ветер северо�западный, умеренный; тем�
пература ночью минус 9�14,минус 9�14,минус 9�14,минус 9�14,минус 9�14, при прояснениях до минус 19, до минус 19, до минус 19, до минус 19, до минус 19, днем
минус 6�11.минус 6�11.минус 6�11.минус 6�11.минус 6�11.

2 февраля2 февраля2 февраля2 февраля2 февраля по области – переменная облачность, преимуще�
ственно без осадков, ветер юго�западный, умеренный; темпе�
ратура ночью минус 11�16, минус 11�16, минус 11�16, минус 11�16, минус 11�16, при прояснениях до минус 21, до минус 21, до минус 21, до минус 21, до минус 21, днем
минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.минус 5�10.

5, воскресенье (9�12)
11, суббота (19�22)
13, понедельник (7�15)
14, вторник (14�19)
21, вторник (8�11)
23, четверг (4�7)

Неблагоприятные дни февраля
26, воскресенье (15�20)
28, вторник (2�7)

Татьяна ДУБКОВА, Центр
инструментальных наблюдений

за окружающей средой
и геофизических прогнозов.

Фотовыставка старейшего
в области объединения фото�
любителей и профессионалов
существует при Дворце культу�
ры железнодорожников уже
много лет. Здесь, в подвальном
помещении, каждый понедель�
ник  в 19 часов собираются
фотоманы и поклонники три�
надцатой музы светописи. Эк�
спозиция клуба – своеобраз�
ный творческий отчет перед

В «Нике» � «Экспресс»

Выставка  воронежского народного фотоклуба «Эксп7
ресс» открылась вчера в выставочном зале цифровой
студии «Ника», на улице Владимира Невского, 15.

горожанами, ведь большин�
ство сюжетов – о городе и
природе  родного края.  За 40
лет существования фотоклуба
эдесь собран уникальный фо�
тографический архив твор�
ческой светописи Чернозе�
мья.

Среди информационных
спонсоров фотоцентра «Ника»
и редакция газеты «Коммуна».

Михаил ВЯЗОВОЙ.

Аграрные лидеры
Уже несколько лет подряд тройку российских лидеров
по производству говядины составляют ОАО «Маяк» Лис�
кинского района Воронежской области, ОАО «Агрофир�
ма «Мценская» Орловской области и ЗАО «Назаровское»
Красноярского края. Причем в первую десятку (!) входят
еще два воронежских хозяйства – СПК «Лискинское» и ОАО
«Юбилейное» Хохольского района. В комментариях к рей'
тингу, составленному Всероссийским НИИ аграрных про'
блем и информатики им.Никонова (ВИАПИ) и РосАгроФон'
дом по итогам 2002'2004 годов, указывается, что с точки
зрения европейского фермера прибыльность в 12'39 про'
центов вполне хороша, но в силу российских условий это не
повод для оптимизма. В целом по России от производства
говядины хозяйства несут убытки.

ВИРЭ ' центр года
Воронежский военный институт радиоэлектроники от�
мечен специальным дипломом VIII Всероссийской кон�
ференции «Информационная безопасность России». Во'
ронежцы отличились  в номинации «Образовательный центр
года». ВИРЭ готовит специалистов для Минобороны РФ и
других министерств и ведомств.

Доллары для музея
Договор о выделении историко�художественному му�
зею имени И.Н.Крамского благотворительным Фондом
венгерской нефтегазовой компании МОЛ 100 тысяч дол�
ларов был подписан на днях в Острогожске. Документ
скрепили своими подписями директор музея Наталья Ком'
паоре и руководитель российского представительства ком'
пании МОЛ господин Габор Гулаи. Все деньги пойдут на
ремонтно'реставрационные работы острогожского музея.

Выступление В.Г.Кулакова
на заседании Правительства

Уважаемый Михаил Ефимович!
Уважаемые члены Правительства,

участники сегодняшнего совещания!
Позвольте, прежде всего, выразить благодарность за предоставленную воз�

можность выступить на сегодняшнем заседании, изложить отдельные пробле�
мы социально�экономического развития Воронежской области.

За последние 5 лет в стране произошли существенные изменения. В усло�
виях политической и экономической стабильности наметился рост промыш�
ленного производства, валового внутреннего продукта. Снижается уровень без�
работицы, уменьшается количество граждан, живущих за чертой бедности.

Реформаторские инициативы Президента, целенаправленную деятельность
Правительства положительно оценивают граждане. Это свидетельствует о том,
что проводимая экономическая политика дает свои результаты.

Определенных результатов добилась и Воронежская область. Почти на чет�
верть увеличен валовой региональный продукт. Более чем в 3,5 раза – соб�
ственные доходы консолидированного бюджета. Снижено с 36 до 25% число
граждан, живущих за чертой бедности. Почти в 4 раза увеличилось финанси�
рование социальной сферы.

В сельских районах области уровень газификации увеличился в 2 раза, но
при этом достиг только 36%.

Особенность Воронежской области заключается в том, что в нашем регио�

не сосредоточены преимущественно высокотехнологичные предприятия, эконо�
мика носит отчетливо несырьевой характер.

Тот факт, что регион с высокотехнологичными производствами демонстрирует
на данном этапе устойчивый экономический рост, должен стать предметом обще�
го внимания. На территории области реально формируется именно та модель эко�
номики, к которой должна прийти в обозримом временном периоде  вся Россия.
Чтобы ускорить этот процесс, придать ему необходимую интенсивность, требует�
ся объединение усилий Федерального центра и региональной власти.

Авторы программы социально�экономического развития России на 2006�
2008гг. в качестве главного вызова стабильному и долгосрочному развитию ре�
гионов и страны называют низкую эффективность государственного управления.
Все понимают, что государственное регулирование на уровне макроэкономичес�
ких процессов необходимо, но оно не менее необходимо и в реализации конкрет�
ных реформ, стратегий, программ.

В нашей стране был накоплен колоссальный опыт стратегического планиро�
вания и реализации крупномасштабных общенациональных проектов. Таких, как
ГОЭЛРО, индустриализация, развитие отечественной военной и гражданской авиа�
ции, освоение космоса, создание атомной энергетики и ядерного оружия. Была
отработана методика программно�целевого управления проектами. Создавалась
концепция, ставились конкретные, не декларативные цели. Назначался генераль�
ный конструктор, которому давались властные полномочия, выделялись необхо�
димые ресурсы, определялись сроки.

(Окончание на 2�й стр.)(Окончание на 2�й стр.)(Окончание на 2�й стр.)(Окончание на 2�й стр.)(Окончание на 2�й стр.)

Школа и деньги Проект «Образование»:
педагоги выиграют или
останутся при своих интересах?

В ноябре�декабре появились
первые официальные докумен�
ты. Оказалось, его структура
включает такие направления,
как стимулирование инноваци�
онной образовательной про�
граммы, информатизация сис�
темы, государственная поддерж�
ка талантливой инициативной
молодёжи, дополнительное воз�
награждение педагогов за
классное руководство, переход
к нормативному бюджетному
финансированию учебного про�
цесса. Отныне для осуществле�
ния поддержки из госбюджета
будет проводиться специальный
конкурс среди школ страны. Для
педагогов же особенно важно
появление президентской пре�
мии, на которую будут выдви�

гаться учителя общеобразова�
тельных учреждений. В Воронеж�
ской области победителями могут
стать 55�60 школ и около 160 учи�
телей.

Министр образования и науки
РФ Андрей Фурсенко отметил, что
«любые шаги по развитию обра�
зования должны предпринимать�
ся с участием и под влиянием ин�
ститутов гражданского общества.
Это не только профессиональные
ассоциации работников образо�
вания, но и управляющие советы,
объединения людей, заинтересо�
ванных в развитии образования,
например, работодателей, выпус�
кников вузов, родителей». Так что
вполне логичным шагом со сторо�
ны Главного управления образо�
вания Воронежской области ста�

ло проведение в обладминист�
рации «круглого стола» с учас�
тием представителей Обще�
ственной палаты области, об�
кома профсоюза работников
образования, педагогической
общественности – в том числе
из сельских районов. Целью
встречи стала подготовка пред�
ложений Министерству обра�
зования и науки по проектным
федеральным нормативным
документам.

Отбор предполагается осу�
ществлять в два этапа. Пер�
вый – заявочный, он пройдёт
с февраля по март: во всех
образовательных учреждени�
ях будет организовано широ�
кое информирование – как
минимум положение о кон�
курсе должно висеть в каж�
дой школе на доске объявле�
ний. Кто будет отбирать кан�
дидатов? Некоторые участни�
ки «круглого стола» уверены:
в обсуждении должны уча�
ствовать не только педагоги,
но и родители, и ученики, ко�

торые подчас гораздо объек�
тивнее учителей.

Кажется, наибольшие споры
вызвал такой критерий отбора
учителей в конкурсе, как стаж
педагогической работы: предпо�
лагается, что он должен быть не
менее трёх лет, иные же участ�
ники дискуссии предлагают его
увеличить. Одни до пяти, другие
до семи, а третьи – и вовсе до
десяти лет. Дескать, у молодых
ещё нет педагогического бага�
жа, опыта. Прозвучала идея в
качестве обязательного крите�
рия, помимо обобщения и рас�
пространения номинантом сво�
его опыта на семинарах, конфе�
ренциях, мастер�классах, непре�
менно учитывать наличие печат�
ных трудов по методике воспи�
тания и их востребованность
коллегами. Мало того, по мысли
иных, он должен иметь только
высшую категорию (с этим по�
спорят сельские работники об�
разования, многие из которых,
как бы ни были профессиональ�
ны, не могут повысить свою ка�

тегорию исключительно по той
простой причине, что лишены
возможности регулярно выез�
жать за пределы района: денег
таких нет).

Как заметил кто�то из участ�
ников разговора, «основная
масса учителей и школ останет�
ся при своих интересах, это надо
признать. Уже сейчас в некото�
рых школах зреет недоволь�
ство». На премию не могут пре�
тендовать работающие в учеб�
ных заведениях воспитатели,
психологи, социальные педаго�
ги. В конце минувшего года в
Управлении образования состо�
ялась подобная, но значительно
более «камерная» по числу уча�
стников дискуссия, и уже тогда
прозвучала тревога, что при при�
суждении грантов школам будет
искусственно увеличиваться
разрыв между учебными заве�
дениями, пока ещё имеющими
равные стартовые возможнос�
ти. Ясное дело, в каждом облас�
тном центре существуют две�три
гимназии, которые усилиями ру�

ководства и педагогического
коллектива добились велико�
лепных результатов – кто�то из
них и получит деньги. Прочим
школам во множестве случаев,
дескать, попросту нет смысла
подавать заявку.

Критерии для различных об�
разовательных учреждений (на�
пример, лицея в областном цен�
тре и детского дома в сельской
местности) должны отличаться.
В этом убеждаешься, обнару�
жив, например, среди нынеш�
них критериев отбора учрежде�
ний для осуществления поддер�
жки из государственного бюд�
жета... пункт «Наличие собствен�
ного сайта учреждения».

Вот так. Теперь уж обычной
стенгазетой государство не за�
интересуешь. Хочешь�не хо�
чешь, а доказывать своё право
на существование придётся в
Интернете. Чувствуется, что раз�
работчики национального про�
екта «Образование» давно не
выезжали за пределы столицы.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Прошлогоднее заявление Владимира Путина о начале разра7
ботки национального проекта, связанного с образованием,
прозвучало для российских педагогов обнадёживающе; од7
нако и озабоченность дополнительная появилась – неизвес7
тно было, чего конкретно ждать от проекта, каковы его зада7
чи, насколько точно будут соответствовать избранные на7
правления работы текущему моменту?

На прошлой неделе в Воронеже был отме7
нен режим чрезвычайной ситуации, вве7
денный мэром в связи с сильными моро7
зами и снегопадами. Вчера на планерке в
мэрии Борис Скрынников подвел итоги
«чрезвычайной» пятидневки. И назвал их,
мягко говоря, неутешительными.

Как в очередной раз выяснилось, городские
службы оказались не готовыми к заморозкам.
Самым слабым звеном была названа нехват�
ка снегоуборочной техники. Хотя переговоры
с различными организациями и строительны�
ми компаниями Воронежа велись заблаговре�
менно, лишь немногие согласились выделить
грейдеры или бульдозеры � было задействова�
но лишь 20 процентов техники, принадлежа�
щей частным организациям. Сам Воронеж, как
ни прискорбно, не имеет серьезной снегоубо�
рочной техники � роторов, тяжелых бульдозе�
ров и грейдеров, лаповых автозагрузчиков –
констатировали главы районов. Кроме того, в
городе не оказалось и зимнего дизельного топ�
лива.

Основные виды деятельности городских
служб, на которые в эти дни делался акцент, �
тепло� и водоснабжение. За пять дней жестких
морозов в Воронеже произошло 536 аварий
на МУП «Горэлектросеть», 116 – на МУП «Во�
доканал» и 30 – на «Воронежтеплосети».

Подводя итог, мэр подсчитал и денежный
ущерб, нанесенный городу холодами. Сумма
оказалась неслабой – 50 миллионов рублей. А
впереди, как обещают синоптики, � новые мо�
розы.

Впрочем, суровая зима, как выяснилось, не
единственное бедствие. ЧП городского масш�
таба мэр назвал и ситуацию с продажей город�
ского электротранспорта. По словам Бориса
Скрынникова, городу досталось неплохое на�
следие советских времен – экологически чис�
тый транспорт. И город мог реально его лишить�
ся – недавно солидные участки земли вместе с
имеющимся на них имуществом едва не распро�
дали по частям. Но на сегодняшний день, бла�
годаря совместной работе городской админи�
страции и гордумы, появилась надежда, что и
транспорт, и депо выставят на аукцион единым
лотом.

� План развития электротранспорта в Воро�
неже можно позаимствовать у других городов,
например, у Москвы, � сказал Скрынников. �
Мы не сможем возродить отрасль  за одни
только бюджетные средства – их недостаточ�
но. Надо привлекать частный капитал, и пер�
спективы на этот счет у нас уже есть.

Напоследок мэр нарисовал радужную кар�
тину: уже к 2010 году в Воронеже будет 300
троллейбусов и 200 трамваев.  К концу 2006
года парк пополнят пять новеньких трамваев
и 50 троллейбусов. Кто же окажется мифичес�
ким инвестором, пока неизвестно. Зато, по
словам того же Бориса Скрынникова, депо на
улице Космонавтов с легкой руки конкурсного
управляющего уже продано. И поговаривают,
что на этом месте вырастет очередной торго�
во�развлекательный комплекс. Как бы и дру�
гие объекты не постигла та же участь.

Ирина ШАБАНОВА.

Первое новоселье года
В селе Новогремяченское состоялось торжественное открытие
новой амбулатории. Она 7 шестая по счету в Хохольском районе,
причем все они появились в селах в последние пять лет.
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Город
в ущербе

В планах – открытие еще трех
амбулаторий, оснащенных новым
оборудованием, с уютными кабине�
тами и дневным стационаром. А
именно такой – современной, с но�
венькой мебелью, оборудованной по
всем требованиям, и предстала пе�

ред жителями села новая амбулато�
рия. Прием здесь будут вести два вра�
ча � общей практики и стоматолог. Ос�
нащению их кабинетов, как отмечали
сами селяне, вполне могут позавидо�
вать и городские доктора.

На реконструкцию здания, в кото�

ром разместилась Новогремяченская
амбулатория, из областного бюджета
было выделено 1,3 млн. рублей, еще
более 300 тысяч рублей направлены на
оснащение ее новым оборудованием.

Будет у новогремяченцев и своя
«скорая помощь»: новый санитарный
автомобиль с надписью «губернаторс�
кая программа» уже занял свое место
рядом со зданием амбулатории. Клю�
чи от него вместе с поздравлением от
губернатора Владимира Кулакова пе�
редал селянам руководитель Главного
управления здравоохранения области
Евгений Мезенцев.

Новогремяченцы назвали 27 янва�
ря праздничным днем, и их радость
вполне понятна. До последнего време�
ни жителям села (а в Новогремяченс�
ком их насчитывается более 1700) за
врачебной помощью приходилось об�
ращаться в Гремячье или Воронеж за
10�20 км от дома. Кому, как не селя�
нам, знать истинную цену этим кило�
метрам: для захворавшего человека
столь неблизкий путь вдвойне тяжел.

А теперь от частного к общему. До
2010 года планируется построить свы�
ше 30 новых амбулаторий и ФАПов,
более 20 реконструировать, продол�
жить строительство 17 новых поликли�
ник и больниц, приобрести и постро�
ить для медиков 66 квартир.

Примечательно, что все более за�
метное место в общей системе здра�

воохранения занимает семейная ме�
дицина. Сегодня на обслуживании
врачей общей практики находятся уже
210 тысяч жителей Воронежской об�
ласти. Офисы врачей общей практики
будут оснащаться новым оборудовани�
ем, в том числе за счет кредитных ре�
сурсов Всемирного банка. В ходе ук�
репления первичного звена медико�
санитарной помощи до 2008 года пла�
нируется организовать еще 136 рабо�
чих мест врачей общей практики. Для
их оснащения также будут закуплены
комплекты медицинского оборудова�
ния и компьютерной техники.

Ожидается, что из федерального
бюджета Воронежской области для
реализации национального проекта в
сфере здравоохранения на приобре�
тение медицинского диагностическо�
го оборудования будет выделено 302
млн. руб., на приобретение санитарно�
го автотранспорта � 75,5 млн. руб. На
увеличение объема денежных выплат
медикам и проведение дополнитель�
ной диспансеризации населения в
2006 году в область поступит из феде�
рального бюджета более 1 млрд. 100
млн. рублей.

Словом, сделан серьезный шаг к
укреплению первичного звена здра�
воохранения области и повышению
качества медицинского обслуживания
пациентов.

Надежда СУВОРИНА.

МЕДИЦИНА

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ Россия и зарубежье
Школа и Церковь

Патриарх Московский и всея Руси Алексий II открыл в понедельник
в Государственном Кремлевском дворце крупнейший ежегодный
православный форум ' 14'е Международные Рождественские образова'
тельные чтения, которые продлятся до 4 февраля. Тема форума 2006 года
«Школа и Церковь ' традиции и реформы образования».

Число безработных уменьшилось
Общая численность безработных в РФ в декабре 2005 года снизилась
по сравнению с соответствующим периодом 2004 года на 6 процен�
тов � до 5,629 миллиона человек. Эти данные распространила в поне'
дельник Федеральная служба госстатистики РФ (Росстат).  Численность
экономически активного населения в декабре составила 73,9 миллиона
человек, или около 51 процента от общей численности  населения страны.

Полмиллиона на реабилитацию
Администрация Челябинской области направит 500 тысяч рублей
на реабилитацию рядового Андрея Сычева, пострадавшего от дедов�
щины. Такое распоряжение отдал глава области Петр Сумин. Губернатор
также дал поручение связаться с властями Свердловской области, откуда
был призван Сычев, и предложить им помощь по улучшению жилищных
условий семьи Сычевых.

Приветствия с орбиты
Экипажу Международной космической станции � Уильяму МакАрту�
ру и Валерию Токареву � в ночь c 3 на 4 февраля предстоит шестича�

совая работа в открытом космосе. «Космонавты за специальную ручку
на поясе выведут на внешнюю поверхность станции скафандр «Орлан'
М», начиненный радиоаппаратурой. С ее помощью в течение месяца с
орбиты в радиолюбительском диапазоне волн ' 145.99 МГц ' голосами
ректоров МГТУ имени Баумана и МАИ будут передаваться приветствия
землянам длительностью в полминуты и с паузами в 30 секунд на пяти
языках», ' сообщил технический руководитель проекта от РКК «Энергия»
Сергей Самбуров. По его словам, уникальный космический эксперимент
будет проведен не только для студентов российской «Бауманки» и МАИ, но
также и для огромного числа радиолюбителей со всего мира.

Украина ' в «группе риска»
Украине угрожает пандемия птичьего гриппа, заявил министр охра�
ны здоровья Украины Юрий Поляченко. По его словам, Украина нахо'
дится в «группе риска» стран, где может возникнуть пандемия птичьего
гриппа после начала весенней миграции птиц. Поэтому сейчас Минзд'
рав, МЧС и Государственная пограничная служба Украины разрабаты'
вают совместный план действий на этот случай.

Олимпийское перемирие
Во вторник в Италии вступает в силу «Протокол о социальном пере�
мирии» на время проведения зимних Олимпийских игр в Турине,
подписанный 11 января между правительством страны и нацио�
нальными профсоюзами. Согласно этому документу правительство Ита'
лии берет на себя обязательство создать все необходимые благоприятные
и безопасные условия для проведения этого главного международного
спортивного мероприятия, которое пройдет в Турине с 10 по 26 февраля.

По материалам РИА «Новости».

Одна из работ
выставки �
«Графика зимы»
Сергея Киселева.
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«КОММУНА» -
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ

Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55-14-74

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

Ведущий рубрики директор муниципального
предприятия «Комбинат специализированного
коммунального обслуживания» Алексей КАТЦЫН.

В последний путь
Куда лучше обратиться, чтобы захоронить гражданина,
имеющего статус бывшего узника фашизма?

Все работы и услуги по захоронению как участников ВОВ,
так и бывших несовершеннолетних узников фашизма, выпол-
няют работники муниципального предприятия «Комбинат спе-
циализированного обслуживания».

В зависимости от того, на каком кладбище расположены
могилы родственников участников войны, граждан, имеющих
статус бывшего несовершеннолетнего узника фашизма, осу-
ществляется их подзахоронение. В настоящее время на закры-
тых кладбищах в случае наличия свободных мест выдается
разрешение на установление ограды размерами 2,5 х 1,8 м, на
открытых – 2,5 х 3 м.

Только в нашем предприятии можно без задержек и лишних
хлопот решить вопросы организации похорон участников вой-
ны, бывших несовершеннолетних узников фашизма на сумму
до 6 тысяч, а установки памятника стоимостью до 8 тысяч
рублей.

Каков порядок?
Какие кладбища в настоящее время являются открыты-
ми? Каков порядок захоронения на закрытых кладби-
щах?

Открытыми в настоящее время являются Буденновское,
Березовское (район ст. Масловка) кладбища.

Для захоронения покойного необходимо в салоне-магазине
комбината оформить наряд на могилу. Лицу, производившему
захоронение, необходимо получить удостоверение на могилу.

На закрытых кладбищах города в виде исключения, при
наличии санитарных норм и соблюдении установленных пра-
вил, могут захораниваться родственники захороненных ранее
лиц, когда места для подзахоронения уже нет.

Для этого необходимо представить заявление, где должна
быть указана причина выбора кладбища и подтверждающие
причину выбора документы.

Разрешение дает директор комбината. Захоронения на Ко-
минтерновском кладбище производят разрешением главы
администрации города или его заместителя. Для руководства
кладбищ обязательна подпись администрации комбината.

Клиент, оформляющий подзахоронение, должен предста-
вить следующие документы: удостоверение на могилу или сви-
детельство о смерти ранее умершего и свидетельство о смерти
того, кого хоронят. Если у умерших разные фамилии, то необхо-
димы документы, удостоверяющие родство.

Смотритель (комендант) кладбища на основании вышеука-
занных документов и осмотра могилы устанавливает возмож-
ность подзахоронения.

Согласно санитарным правилам, расстояние между моги-
лами не должно быть меньше 1 м (санитарная зона). В случае
полного истечения периода минерализации разрешается за-
хоронение могилы в могилу.

Периоды минерализации: Коминтерновское кладбище –
20 лет, Еврейское – 20 лет, на остальных кладбищах – 15 лет.

Подзахоранивать разрешается только близких родственни-
ков (брат, сестра, мать, отец, бабушка, дедушка, сын, дочь, муж,
жена).

По православным обычаям похороны организуются на 3-й
день после кончины. Этого же требуют и нормативные докумен-
ты по похоронному обслуживанию населения. Раньше истече-
ния срока в 24 часа с момента смерти похороны запрещены.

Решение вопроса захоронения (место, дата и время) реша-
ются не позднее чем за сутки. Обращения граждан в день
захоронения для заказа автокатафалка и рытья могил недопу-
стимы, так как сбивается ритм работы похоронной службы и
кладбищ. Горожане обязаны сразу же согласовать дату, место
и время захоронения на любом из 10 кладбищ г. Воронежа с
МУП «Комбинат специализированного обслуживания», кото-
рый находится на Юго-Западном кладбище (филиалы в п. Сомо-
во и на ул.Клинская, 4). Можно вызвать агента на дом по тел.
79-20-80 (круглосуточно). Квалифицированный специалист
ответит на любые ваши вопросы.

По желанию клиентов наш комбинат предоставляет авто-
транспорт и все соответствующие услуги по захоронению граж-
дан, проживающих в любой точке территории Воронежской
области. МУП «Комбинат специализированного обслужива-
ния» – предприятие, которое все услуги выполняет с гарантией,
без задержек, с обязательной подстраховкой.

У нас можно заказать следующие услуги:
 - бальзамирование, косметика, туалет и укладывание в

гроб;
- выезд организатора похорон на дом или заказ по телефо-

ну;
- полный ассортимент похоронных принадлежностей и услуг

для всех категорий граждан с соблюдением всех льгот согласно
законам РФ;

- гробы от 650 руб.;
- автокатафалки и автобусы по городу, области;
- рытье могил;
- VIP-захоронения;
- любые памятники и оградки в рассрочку, без процентов,

дешево.
Телефоны комбината:
79-20-80 – справочное бюро ритуальных услуг (круглосуточ-

но);
79-26-43 – директор;
79-22-36 – гл. инженер;
79-24-75 – секретарь-референт.
Адрес: ул.9 Января, 217 (Юго-Западное кладбище), про-

езд: маршрут. такси 15, 15а от Юго-Западного рынка, 76а
от ж/д вокзала.

СЕМЕЙНЫЙ ВОПРОС

Разъясняет Галина МОРОЗОВА, сотрудник Воронеж-
ской межтерриториальной коллегии адвокатов.

Алименты по расписке
Подала в суд заявление о разводе. Муж готов дать рас-
писку в том, что будет уплачивать деньги на содержание
ребенка добровольно. Будет ли иметь законную силу
такая расписка. Как ее правильно оформить?

Соглашение об уплате алиментов (размере, условиях и по-
рядке выплаты алиментов) заключается между лицом, обязан-
ным уплачивать алименты, и их получателем в письменной
форме и подлежит нотариальному удостоверению. Согласно
п.1 статьи 165-й Гражданского кодекса РФ, при несоблюдении
нотариальной формы такой документ будет считаться недей-
ствительным.

Заключенное соглашение может быть изменено или рас-
торгнуто в любое время лишь по взаимному согласию обеих
сторон. Односторонний отказ от исполнения соглашения или
одностороннее изменение его условий не допускаются.

В случае существенного изменения материального или се-
мейного положения сторон и при недостижении соглашения об
изменении или о расторжении такого соглашения заинтересо-
ванная сторона вправе обратиться в суд с иском об изменении
или о расторжении этого соглашения. При решении этого воп-
роса суд вправе учесть любой заслуживающий внимания инте-
рес сторон (ст. 101-я Семейного кодекса РФ).

Согласно статьи 103-й Семейного кодекса РФ, размер али-
ментов, уплачиваемых по соглашению, определяется сторона-
ми, однако при этом размер алиментов на несовершеннолет-
них детей, не может быть ниже размера алиментов, которые
они могли бы получить при взыскании алиментов в судебном
порядке, а именно: на одного ребенка - одной четверти, на двух
детей - одной трети, на трех и более детей - половины заработка
и (или) иного дохода родителей.

Алименты могут уплачиваться в долях к заработку и (или)
иному доходу лица, обязанного уплачивать алименты; в твер-
дой денежной сумме, уплачиваемой как периодически, так и
единовременно; путем предоставления имущества, а также
иными способами.

В соглашении об уплате алиментов может быть предусмот-
рено сочетание различных способов уплаты алиментов. В слу-
чае отсутствия договоренности по этому вопросу вы вправе
обратиться в суд.

На коллегии речь шла о со-
здании организационного пла-
на, важным элементом которо-
го является деление территории
на счетные участки, нанесение
их границ на карты. Отличие
сельскохозяйственной перепи-
си от недавней Всероссийской
переписи населения состоит в
том, что счетные участки долж-
ны покрывать всю площадь
района, независимо от того,
есть на ней население или нет.
Это позволит обеспечить пол-
ную перепись всех объектов, в
том числе на участках вне посе-
лений, выделенных под огоро-
ды, пастбища. Словом, и самый
дальний уголок не должен ос-
таться без внимания.

В прошлом году на террито-
рии четырех субъектов РФ про-
шла пробная сельхозперепись,
своего рода «генеральная репе-
тиция». При ее проведении
были отработаны основные ме-
тодологические принципы, кри-
терии и формы организации
работ, методика опроса. Теперь
с использованием этой схемы
подготовка к сельхозпереписи
идет по всей стране, в том чис-
ле и в Воронежской области.
Однако проблем и вопросов
еще остается немало.

В ближайшее время необхо-

...И самый дальний уголок
Новая стадия подготовки к Всероссийской сельскохозяй-
ственной переписи была главной темой обсуждения на со-
стоявшейся в Воронеже расширенной коллегии территори-
ального органа Федеральной службы государственной ста-
тистики по Воронежской области. В работе заседания при-
няли участие представители районных подразделений орга-
нов государственной статистики.

димо рассчитать потребность
во временных работниках, при-
влекаемых к проведению пере-
писи, провести их подбор и обу-
чение, определить потребность
в транспорте, помещениях,
средствах связи.

Во всех районах области се-
годня работают переписные ко-
миссии, получено необходимое
техническое оборудование, ве-
дется предварительный подбор
кадров. Во внештатную службу
принято на работу 130 человек.
Росстатом утверждены образцы
переписных листов, удостовере-
ние переписчика. Сейчас ведет-
ся проверка полноты и правиль-
ности записей в похозяйствен-
ных книгах администраций сель-
ских округов. Похозяйственные
книги - главный источник инфор-
мации для составления списков
граждан сельских поселений.
При предыдущих проверках в
них были выявлены недостатки
в заполнении разделов о зем-
лях, находящихся в пользовании
граждан, о скоте, являющемся
собственностью хозяйств. Те-
перь нужно время для устране-
ния этих недостатков. Информа-
ция должна быть точной и дос-
товерной.

Сельхозорганизациям пред-
стоит заполнять переписные ли-

сты самостоятельно. Для этого
специально разработана фор-
ма переписного листа. Пере-
писчики же будут собирать све-
дения о крестьянско-фермерс-
ких хозяйствах, индивидуаль-
ных предпринимателях, личных
подсобных хозяйствах, садовод-
ческих участках.

Каждый переписчик в Воро-
нежской области должен будет
за период с 1 по 25 июля обой-
ти 150 личных хозяйств или 250
садоводческих участков.

Сельхозперепись коснется и
горожан. Что выращивается
ими на огородах и дачах? Со-
держат ли они птицу или скот?
Это также будет интересовать
переписчиков. Сейчас ведется
дополнительная проверка спис-
ков членов садоводческих
объединений. Это значит, что
переписчик придет в каждое
такое объединение, но опроше-
ны будут лишь его члены, попав-
шие в выборку.

Пресс-центр
администрации

Воронежской области.

Выступление
В.Г.Кулакова
(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Все министерства работали на реали-
зацию национального проекта. Была
определена и мера ответственности
каждого участника. Ход реализации
контролировали партийные и государ-
ственные органы. Сегодня политичес-
кая система изменилась, но это не ос-
нование для отказа от методов страте-
гического планирования, проектного
управления и ответственности в сфере
государственных интересов.

На данный момент в стране нет со-
поставимых по масштабам проектов
развития. Программы носят локальный,
фрагментарный характер, но и с их вы-
полнением мы не справляемся, так как
их практическая реализация не являет-
ся предметом анализа и контроля со
стороны государства. У нас это называ-
ется излишним вмешательством госу-
дарства в экономику, исключением яв-
ляются выдвинутые Президентом наци-
ональные проекты, и вся страна знает,
что их курирует первый вице-премьер.

В прошлом году мы приступили к раз-
работке стратегии развития области до
2015 года. Определили труднодостижи-
мые, но, на наш взгляд, реальные цели:

- увеличение за 10 лет в 2 раза ВРП;
- увеличение продолжительности

жизни до 70 лет;
- снижение до 10% числа жителей,

живущих за чертой бедности;
- снижение дотационности бюджета;
- увеличение до 18% инновационной

продукции в общем объеме промыш-
ленной продукции.

Стратегия ориентирована именно на
инновационную модель развития обла-
сти, на повышение ее конкурентоспо-
собности с учетом внешних и внутрен-
них условий.

Анализ существующего состояния и
оценка рисков, влияющих на социально-
экономическое развитие области, под-
твердили, что обеспечить достижение
поставленных целей возможно только
при условии скоординированных дей-
ствий государственной власти феде-
рального и субъектного уровней, так как
на развитие области существенное вли-
яние оказывают предприятия и отрасли,
которые имеют общенациональное зна-
чение, фактически находятся в сфере
полномочий федеральной власти. Поэто-
му необходимо четкое определение от-
ветственности всех уровней власти,
включая  местное самоуправление, за
выполнение обязательств по социально-
экономическому развитию регионов.

Остановлюсь на некоторых пробле-
мах и задачах развития области, реше-
ние которых, на наш взгляд, требует
именно такого, стратегически и проек-
тно скоординированного взаимодей-
ствия.

Демографическая
проблема

Оценку этой проблемы дают авторы
программы социально-экономического
развития России в 2006-2008 г.г. Сло-
жившаяся многолетняя тенденция к со-
кращению численности населения, низ-
кая рождаемость и высокая смертность
в трудоспособном возрасте  ограничи-
вают возможности социально-экономи-
ческого развития и создают угрозу на-
циональной  безопасности страны.

Однако отмеченному авторами про-
граммы масштабу проблемы не соот-
ветствуют предлагаемые направления
ее решения. Не поставлены реальные
цели и задачи, способные действитель-
но повысить устойчивость демографи-
ческого развития. Не сформирована
эффективная система мер и действий,
которые должны предпринять все уров-
ни власти для решения этой проблемы.

Достижение цели устойчивого де-
мографического развития включает в
себя решение множества вопросов –

это проблемы экономики, экологии,
бедность, неустроенность людей, стрес-
сы, алкоголизм, наркомания. Все эти
вопросы регионы не могут решить са-
мостоятельно. Необходима действен-
ная помощь федерального центра в
форме целевых проектов и программ.

Проблема
смертности

в трудоспособном
возрасте

За последние годы в условиях бюд-
жетного дефицита (по расходам на душу
населения Воронежская область зани-
мает 18-е место в ЦФО из 18 областей)
нам удалось сконцентрировать ресур-
сы в развитие здравоохранения и дос-дос-дос-дос-дос-
тичь определенных результичь определенных результичь определенных результичь определенных результичь определенных результатовтатовтатовтатовтатов. На
базе 55 участковых больниц и амбула-
торий были открыты отделения не-
отложной медицинской помощи жите-
лям села. Более 200 тысяч жителей
впервые получили доступную медицин-
скую помощь. В 2 раза увеличилось чис-
ло кардиохирургических операций. Сни-
зились показатели заболеваемости ту-
беркулезом и вирусными гепатитами В
и С, материнская  смертность уменьши-
лась в 4 раза и ниже среднероссийско-
го показателя на 12,5 пункта (Воронеж-
ская область – 10%, Российская Феде-
рации – 22,5%).

По продолжительности жизни Воро-
нежская область  занимает 3-е место в
Центральном федеральном округе. В то
же время острой остается проблема
прогрессирования онкозаболеваний.

В настоящее время  действующий
онкодиспансер  базируется в 2 десят-
ках зданий дореволюционной построй-
ки. Необходимо правительственное ре-
шение о включении в программу 2007
года строительства типового межреги-
онального онкологического Центра на
территории г. Воронежа. С таким реше-
нием согласны все главы ЦЧР, так как
Воронеж располагает соответствующей
научной и кадровой базой (2 кафедры
онкологии,   3 доктора наук, 19 канди-
датов медицинских наук, 66 специали-
стов высшей и первой категории).

Что касается проблемы рождаемо-проблемы рождаемо-проблемы рождаемо-проблемы рождаемо-проблемы рождаемо-
стистистистисти, то необходима как минимум феде-
ральная целевая программа стимули-
рования рождаемости с предоставле-
нием бесплатных квадратных метров
жилья на каждого ребенка. Чтобы те,
кто рожает 3 - 4 - 5 детей, имели воз-
можность получить квартиру  по льгот-
ным ценам или бесплатно.

Задачи, которые необходимо ре-Задачи, которые необходимо ре-Задачи, которые необходимо ре-Задачи, которые необходимо ре-Задачи, которые необходимо ре-
шать по социально-экономическомушать по социально-экономическомушать по социально-экономическомушать по социально-экономическомушать по социально-экономическому
развитию регионов, являются взаи-развитию регионов, являются взаи-развитию регионов, являются взаи-развитию регионов, являются взаи-развитию регионов, являются взаи-
мообусловленными. Если не решает-мообусловленными. Если не решает-мообусловленными. Если не решает-мообусловленными. Если не решает-мообусловленными. Если не решает-
ся задача уся задача уся задача уся задача уся задача удвоения ВРП – не решает-двоения ВРП – не решает-двоения ВРП – не решает-двоения ВРП – не решает-двоения ВРП – не решает-
ся вопрос наполнения доходной час-ся вопрос наполнения доходной час-ся вопрос наполнения доходной час-ся вопрос наполнения доходной час-ся вопрос наполнения доходной час-
ти бюджета, отсутствуют ресурсы дляти бюджета, отсутствуют ресурсы дляти бюджета, отсутствуют ресурсы дляти бюджета, отсутствуют ресурсы дляти бюджета, отсутствуют ресурсы для
реформирования, социально-эконо-реформирования, социально-эконо-реформирования, социально-эконо-реформирования, социально-эконо-реформирования, социально-эконо-
мическое развитие не идет необходи-мическое развитие не идет необходи-мическое развитие не идет необходи-мическое развитие не идет необходи-мическое развитие не идет необходи-
мыми темпами.мыми темпами.мыми темпами.мыми темпами.мыми темпами.

Как уже было сказано, существует
ряд предприятий и отраслей, имеющих
общенациональное значение, разви-
тие которых невозможно без прямого
участия федеральной власти.

В частности, Воронежское авиаци-
онное объединение – крупнейшее бюд-
жетообразующее предприятие, на кото-
ром в советское время работало около
30 тысяч человек, сегодня – 10,5 тыся-
чи. Несмотря на тяжелейшее положе-
ние, в котором оказалось предприятие
в период 90-х годов, совместными уси-
лиями руководства завода и органов
власти удалось сохранить в работоспо-
собном состоянии основные фонды,
технологические линии и квалифициро-
ванные кадры.

Сегодня ситуация во многом изме-
нилась. Завод выпускает ИЛ-96. Прове-
дена подготовка производства для се-
рийного выпуска самолета АН-148 (ко-

торый должен прийти на смену АН-24,
ЯК-40, ТУ-134), 80% комплектующих
для которого производится в России.

Потребность в обновлении самолет-
ного парка огромная, подтверждена
заявками авиакомпаний. Авиазаводом
сформирован солидный портфель зака-
зов на период до 2010 года (ИЛ-96 –
22 самолета, АН-148 – 63 самолета).
Создан механизм финансирования
строительства самолетов на условиях
лизинга. Впервые создана система ча-
стно-государственного партнерства,
когда на 1 рубль государственных вло-
жений вкладывается 3,5 рубля частных
инвестиций.

Исполнение этого заказа позволит
предприятию создать дополнительно
тысячи рабочих мест, увеличить объем
производства с 2 до 20-25 млрд.рублей,
отчисления в бюджет – до 5 млрд.руб-
лей. Вместе с тем сегодня существует
неопределенность в обеспечении реаль-
ной загрузки предприятия. Предприятию
необходимы средства для технического
перевооружения. Абсолютно очевидно,
что такая отрасль, как авиапромышлен-
ность, не в состоянии обеспечить конку-
рентоспособность только за счет соб-
ственных средств и кредитных ресурсов.
Необходима целевая государственная
поддержка в рамках стратегии развития
отечественного авиапрома. Для этого
необходимо конкретизировать реаль-
ную загрузку предприятий на средне-
срочную перспективу и подготовить про-
грамму технического перевооружения
по каждому предприятию.

В этой связи прошу поручить Мин-
промэнерго в кратчайшие сроки подго-
товить уточненную программу загрузки
производственных мощностей Воро-
нежского авиационного объединения
на ближайшие 10 лет, а также опреде-
лить меры государственной поддержки
для технического перевооружения.

Потенциал воронежских предприя-
тий ракетно-космической отрасли  так-
же имеет определяющее значение в
стратегии развития России.  Более по-
ловины ракет стратегического назначе-
ния, стоящих на боевом дежурстве, ос-
нащены двигателями Конструкторского
бюро химавтоматики и Воронежского
механического завода.

Руководством ФГУП «Воронежский
механический завод» разработана и
согласована в Роскосмосе программа
финансового оздоровления, предусмат-
ривающая удвоение выпуска продук-
ции к 2010 году и реструктуризацию
сложившейся в прошлые годы креди-
торской задолженности по платежам в
бюджет.

Необходима подготовка норматив-
ного документа, определяющего прави-
ла реструктуризации задолженности
предприятий данной отрасли на услови-
ях, обеспечивающих реализацию про-
грамм их финансового оздоровления.

Проблемы
энергетики

Нововоронежская атомная станция
– одна из старейших в стране, градо-
образующее предприятие для 40-ты-
сячного города.

В настоящее время 1-й и 2-й блоки
заглушены, 3-й и 4-й – выработали нор-
мативные сроки эксплуатации и рабо-
тают в режиме продления срока служ-
бы. При этом срок продления эксплуа-
тации 3-го и 4-го блоков заканчивает-
ся в 2015 году, 5-й блок выработает
нормативный срок эксплуатации в
2010 году.

Для замещения выбывающих мощ-
ностей разработан проект строитель-
ства АЭС «Новоронежская-2» в составе
2 энергоблоков, не имеющих аналогов
в России. Проект утвержден Минато-
мом. В Стратегии развития атомной
энергетики, одобренной постановлени-
ем Правительства РФ от 25.05.2000г.

(протокол № 17), предусмотрено соору-
жение Нововоронежской АЭС-2 с вво-
дом 1-го энергоблока до 2010 года и
2-го – до 2015 года. Реально постанов-
ление не выполняется.

В настоящий момент подготовлена
новая концепция развития атомной
энергетики. Однако до настоящего мо-
мента нет никакой ясности в судьбе Но-
воворонежской АЭС. Положение мож-
но исправить, если в 2007 году начать
интенсивное строительство. Необходи-
мость принятия данного решения обус-
ловлена прогнозируемым ростом энер-
гопотребления в областях ЦЧР.

Транспортная
проблема

В настоящее время существует ре-
альная потребность внутреннего и
международного рынка транспортных
услуг в создании крупных межрегиональ-
ных транспортно-логистических центров.
Воронежская область обладает для это-
го всеми необходимыми условиями: вы-
годное географическое положение, рас-
положена на пересечении крупнейших
магистралей основных видов наземно-
го и воздушного транспорта, наличие со-
ответствующей инфраструктуры. Однако
состояние транспортной инфраструкту-
ры области, ее пропускная способность
и качество обработки грузов – сдержи-
вающий фактор дальнейшего развития
экономики области, юго-востока и юга
России в целом. В связи с этим админи-
страция области приступила к подготов-
ке технико-экономического обоснова-
ния проекта «Модернизация транспорт-
ной инфраструктуры», который предус-
матривает реконструкцию Воронежско-
го аэропорта и  создание на  его основе
современного таможенно-транспортно-
го терминала федерального значения
(ХАБа); строительство железнодорожно-
го вокзала «Воронеж-3» с объектами
сервиса и бизнес-инфраструктуры, со-
единение автомагистралей федерально-
го значения («Москва-Новороссийск»,
«Курск-Саратов», «Москва-Волгоград»).
Реализация проекта, по нашему мне-
нию, позволит сократить время пасса-
жиро- и грузоперевозок, увеличить их
объемы, повысить инвестиционную при-
влекательность регионов, расширить
торгово-экономические связи со страна-
ми ближнего зарубежья.

Учитывая масштабы, не только обла-
стное, но и общефедеральное значение
проекта, его соответствие основным
направлениям стратегии развития
транспорта России, прошу Минтранс и
Минэкономразвития оказать содей-
ствие в подготовке проекта и последу-
ющей его реализации с использовани-
ем средств «Инвестиционного фонда
России» на условиях частно-государ-
ственного партнерства.

Проблемы АПК
Учитывая необходимость повышения

степени использования аграрного по-
тенциала, мы сегодня реализуем меры
по полнокровному участию сельхозтова-
ропроизводителей области в приоритет-
ном национальном проекте «Развитие
АПК России». Соответствующие предло-
жения представлены в Минсельхоз. В
сочетании с использованием наших
внутренних возможностей  вводимые
механизмы государственной поддерж-
ки, безусловно, дадут эффект в развитии
животноводства. Развитию данной от-
расли будет способствовать и привлече-
ние зарубежных инвесторов. С целью
поэтапного возрождения регионально-
го АПК администрацией области совме-
стно с Министерством сельского и лес-
ного хозяйства Баварии, с участием кол-
лектива международных и российских
экспертов ведется разработка крупно-
го инвестиционного проекта по разви-
тию производства и переработки про-

дукции животноводства на инновацион-
ной технологической основе.

Учитывая, что проект оптимально
вписывается в концепцию приоритет-
ного национального проекта по разви-
тию АПК, просим рассмотреть возмож-
ность государственной поддержки его
реализации в форме государственных
гарантий по обеспечению заемных
средств и софинансирования развития
инженерной инфраструктуры, создава-
емой в рамках проекта.

В то же время развитие АПК должно
носить комплексный характер, и одно-
временно с развитием производствен-
ной базы необходима реализация ме-
роприятий по социальному развитию
села.  Механизм решения данной зада-
чи создан – это федеральная програм-
ма «Социальное развитие села до 2010
года». Однако сегодня реализуются
только три из одиннадцати определен-
ных в ней направлений.  Целесообраз-
но предусмотреть финансирование и
других направлений ФЦП, а также уве-
личить объем ассигнований по действу-
ющим.

Муниципальная
реформа

С 1 января текущего года введен вС 1 января текущего года введен вС 1 января текущего года введен вС 1 января текущего года введен вС 1 января текущего года введен в
действие 131-ФЗ, знаменующий на-действие 131-ФЗ, знаменующий на-действие 131-ФЗ, знаменующий на-действие 131-ФЗ, знаменующий на-действие 131-ФЗ, знаменующий на-
чало реформы местного самоуправ-чало реформы местного самоуправ-чало реформы местного самоуправ-чало реформы местного самоуправ-чало реформы местного самоуправ-
ления. Этот крупномасштабный про-ления. Этот крупномасштабный про-ления. Этот крупномасштабный про-ления. Этот крупномасштабный про-ления. Этот крупномасштабный про-
ектектектектект, значительной составляющей  ко-, значительной составляющей  ко-, значительной составляющей  ко-, значительной составляющей  ко-, значительной составляющей  ко-
торого является реформа ЖКХ, затра-торого является реформа ЖКХ, затра-торого является реформа ЖКХ, затра-торого является реформа ЖКХ, затра-торого является реформа ЖКХ, затра-
гивает интересы всего населениягивает интересы всего населениягивает интересы всего населениягивает интересы всего населениягивает интересы всего населения
страны в селах и городах.страны в селах и городах.страны в селах и городах.страны в селах и городах.страны в селах и городах.

Реформа местного самоуправления
– это не разовая акция, а длительный
и сложный путь, который должны будут
пройти тысячи муниципальных образо-
ваний, чтобы объединенными усилиями
органов государственной власти, муни-
ципалитетов, а также самих граждан
сделать рывок в повышении качества
жизни на муниципальных территориях.

Страны Европейского союза, в кото-
рых самоуправление накопило  веко-
вой опыт решения местных проблем,
принимают документы по дальнейшему
совершенствованию местного самоуп-
равления.

В.В.Путин заявил: «Без сильных му-
ниципалитетов не может быть сильно-
го государства в России».

Что происходит реально? На данный
момент не существует ни одного феде-
рального документа, обозначающего
участие центра в муниципальной ре-
форме. Регионы и органы местного са-
моуправления в этом отношении бро-
шены государством и должны самосто-
ятельно тянуть весь груз муниципаль-
ных проблем.

Я уже неоднократно выступал с пред-
ложениями:

- о необходимости разработки сред-
несрочной программы реализации ре-
формы местного самоуправления;

- о необходимости широкого освеще-
ния сути реформы, ее политического  и
идеологического сопровождения и под-
держки;

- о создании муниципального дорож-
ного фонда;

- о создании механизма софинанси-
рования конкретных проектов, направ-
ленных на развитие городов и поселе-
ний.

Уважаемый Михаил Ефимович!
Уважаемые члены Правительства!
Измененный формат заседания

Правительства, который позволит
моим коллегам излагать проблемы ре-
гионов, я уверен, будет позитивно вос-
принят главами регионов.

Но в коротких выступлениях невоз-
можно осветить все проблемы, нужна
постоянная работа и взаимодействие с
федеральным органом власти, ответ-
ственным за развитие регионов. Оче-
видно, что этим органом является Мин-
регионразвития.

Необходимо завершить в ближай-
шее время его становление. Дать вла-
стные полномочия и ресурсы. Разрабо-
тать методики и процедуры стратегичес-
кого планирования развития регионов
на среднесрочную и долгосрочную пер-
спективу. Нам реально необходим пол-
номочный и ответственный орган, выс-
тупающий от имени федеральной влас-
ти и несущий всю полноту ответствен-
ности за выполнение полномочий фе-
деральных органов власти по разработ-
ке и реализации крупномасштабных
реформ и проектов социально-эконо-
мического развития регионов страны.

Спасибо за внимание!

26 января 2006 г.
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совместный проект общероссийской 
общественно�политической газеты «Трибуна»
и лучших региональных изданий России

В ВОРОНЕЖЕ

ФСБ не стремилась доводить этот скандал до
широкой огласки. Но британская сторона не захо�
тела действовать по негласным правилам спец�
служб. Ситуация штатная: английские шпионы
под дипломатическим прикрытием вели на терри�
тории нашей страны агентурно�разведывательную
деятельность и были схвачены с поличным. Любо�
пытно другое: именно эти сотрудники британско�
го посольства в Москве в своем дипломатическом
обличье отвечали за финансирование наших не�
правительственных организаций (НПО), получаю�
щих вполне официальную помощь от Лондона.

Пока никто юридически не обвиняет эти органи�
зации в том, что они действовали в интересах бри�
танской разведки и занимались сознательным шпи�
онажем. Здесь важно другое: недаром иностранные
разведчики занимались именно этой проблемой. То
есть те аспекты их деятельности, которые были свя�
заны со шпионажем, позволяли им наиболее пло�
дотворно и компетентно работать с нашими НПО.

Законодательство, не говоря уже о простой логи�
ке, прямо запрещает таким организациям зани�
маться неуставной деятельностью. Если НПО не
декларирует то, что занимается политической дея�
тельностью, то она ею заниматься не может. Если

же организация в своем уставе предусматривает
политические аспекты, вроде укрепления и разви�
тия институтов демократии, она просто в принци�
пе не может финансироваться из�за границы –
официально или тайно. Понятно, что тот, кто пла�
тит, тот и заказывает музыку.

Сложившаяся ситуация – иллюстрация сути лю�
бых НПО, действующих в тех странах, которые на�
ши западные партнеры считают «недостаточно со�
зревшими для современной демократии». И эта
деятельность неизбежно связана с конспиратив�
ным и вербовочным аспектом. Приемов здесь
много – это все шпионская кухня, но за любые
деньги приходится расплачиваться. В частности,
Запад широко применял эту тактику и в Восточ�
ной Европе, и в Латинской Америке, используя
для этого даже чисто «гуманитарные» организации
типа Корпуса мира.

Поэтому, по сути своей, НПО � главный меха�
низм подрывной деятельности, управляемый из�за
рубежа. В этой связи непонятно наивное детское
изумление со стороны некоторых деятелей этих
самых организаций. Если они действительно от�
стаивают те принципы, которые декларируют, то
вместо того, чтобы блеять про какую�то мнимую
охоту на ведьм, им надо было бы пенять на тех, кто
их так грубо подставил. Но, видимо, финансовая
зависимость этих людей и этих структур от иност�
ранных хозяев настолько велика, что никакие ша�
ги в сторону, даже отвлекающего характера, для
них попросту невозможны. ■

В самом факте поимки иностранных шпионов нет ни�
чего удивительного и экстраординарного, если, ко�
нечно, закрыть глаза на некоторые нарушения неких
неписаных правил, существующих в отношениях меж�
ду разведками, о которых говорила Федеральная
служба безопасности.

Шпионский
инструмент
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к барьеру!

С Зурабом Церетели я познако�
милась на рабочем совещании в
Академии художеств. Решался
сложный вопрос – о поддержке
провинциальных музеев, а маэстро
слушал и… рисовал. Сначала из�
под его пера вышел силуэт Чарли
Чаплина, потом обнаженная жен�
щина, тело которой напоминало
восточный сосуд с шарообразным
основанием. Интересно, о чем он
сейчас думает?

– Рисую я постоянно, – будто
прочитав мои мысли, отозвался Зу�
раб Константинович. – Я просто не
могу выключить мозги и остано�
вить руку. Как другим необходимо
есть, спать, заниматься любовью,
так мне нужно творить. Забавно на�
блюдать, как мои наброски разби�
рают участники совещания, а по�
том вешают их у себя дома в рамке.
Откуда берется вдохновение? Не
знаю. Вот сейчас я бы с удовольст�
вием нарисовал вас … без одежды,
– лукаво улыбнулся Церетели.
После чего «закруглил» совещание
и приступил к нашему интервью.

– Кстати, об обнаженке, Зураб
Константинович. Известно, что Ми�
келанджело тщательно и тайно из�
учал анатомию человека. А насколь�
ко глубоки в этой области ваши по�
знания? 

– Строение человека Микеланд�
жело изучал в основном в моргах, а
я не люблю мертвую материю. Ме�
ня восхищает жизнь в любых ее
проявлениях. В течение семи лет,
работая художником�архитектором
в Институте истории и этнографии
Академии наук Грузии, я пешком
обошел всю Грузию, узнал каждый
камушек родной земли. Тогда я на�
шел много древних фресок. Может,
потому, что я своими руками под�
нимал с глубин земли фрески, из�
учал их, мне легко было работать
при строительстве Храма Христа
Спасителя в Москве. 

– А вы не боялись, что Господь не
примет вашу работу, ведь с Храмом
Христа Спасителя даже исторически
все обстояло очень сложно?

– Как только моя бабушка надела
на меня нательный крест, а было
это в глубоком детстве, я ничего не
боюсь. Когда я впервые поехал в за�
рубежную командировку, в Брази�
лию, то в числе ценностей указал в
декларации золотой нательный
крест. Если бы мне таможенник
приказал снять крест, который как
валюта подлежал конфискации, то
я бы послал его куда подальше и
остался бы дома. У меня не возни�
кало сомнений насчет благослове�
ния Господа, когда я руководил
восстановлением Храма Христа
Спасителя, ибо всегда жил по биб�
лейским заповедям, которым меня
учила бабушка. Кстати, одна из
них: если тебя ударили по одной
щеке, то подставь другую. Поэтому
я никогда не отвечал своим обид�
чикам и не доказывал свою правоту. 

– В ушедшем году вам пришлось
столкнуться с критикой в адрес ва�
шей троицы «Сталин, Рузвельт, Чер�
чилль», которую не приняла Украи�
на, и памятника поэту Бродскому в
Москве. Было обидно?

– За Бродского было обидно. Я
хорошо знал поэта. В молодости
(улыбается. – Прим. А.З.) я отбил у
него женщину, точнее, даже не от�
бил, а она сама, уж не знаю, поче�
му, меня предпочла. Позднее во
время своих поездок в Нью�Йорк я
встречался с Иосифом и видел, что
и в Америке поэт живет, как заклю�
ченный. Вот эту трагедию челове�
ка, не понятого современниками, я
и пытался перенести в свою
скульптуру. Не случайно, в галерее
на Пречистенке мой Бродский сто�
ит рядом с Владимиром Высоцким
– два борца за свободу и два узни�
ка…

– Расскажите, а как вам пришло в
голову справить свадьбу Высоцкого
и Влади в Грузии?

– Володя праздновал свою свадь�
бу в съемной квартире, куда при�
гласил меня, режиссера Александ�
ра Митту с женой, Юрия Любимо�
ва, Андрея Вознесенского с Зоей
Богуславской, Людмилу Целиков�

скую, Всеволода Абдулова, но было
так грустно, тоскливо – хоть вой. А
у меня такой характер: если что�то
не состоялось, то в этом виноват –
я! И тогда я всем предложил поле�
теть в Грузию и там погулять. Моя
супруга Инесса накрыла велико�
лепный стол, поставила фамиль�
ную посуду князей Андроникашви�
ли, и началось роскошное засто�
лье. И вдруг Марина нечаянным
движением задела скатерть, и вся
посуда упала на пол и разбилась на
мелкие кусочки. Когда все летит со
стола – это очень плохая примета,
и все это прекрасно поняли и ужас�
нулись. Володя сам был грустен, не
пил,  играл на гитаре и пел. Таким
я его запомнил и отлил в бронзе. 

– Рядом с поэтами в вашей гале�
рее стоит скульптура знаменитого
художника�карикатуриста Бориса
Ефимова и его покойного брата Ми�
хаила Кольцова. Накануне своего
105�летия Ефимов рассказал мне,
что именно вы спасли его от слепо�
ты.

– Не я, а врачи, которые сделали
операцию. В 90 лет Борис Ефимо�
вич почти ничего не видел и не хо�
дил, и когда я узнал об этом, то ре�
шил помочь. После своего выздо�
ровления Ефимов пришел в Акаде�
мию художеств и попросил пока�
зать ему «того самого мальчика»,
вернувшего ему зрение, то есть ме�
ня. Кстати, Ефимов обратился ко
мне с очень интересным предложе�
нием, которое я мечтаю осущест�
вить, – создать Музей карикатуры. 

– А правда, что ваша личная кол�
лекция живописи началась с жен�
ского портрета Марка Шагала, ко�
торый вы увидели на кухне своего
друга в Грузии и обменяли его на два
своих этюда?

– Так все и было. С Марком Ша�
галом я неоднократно встречался и
в Париже, и в Москве. Общаясь с
Пикассо и с Шагалом, я понял, что
художник может делать все – и пи�
сать картины, и делать витражи, и
мозаику, и работать с эмалью и фар�
фором.  Кстати, в Париже, на от�

крытии выставки, я видел и возлюб�
ленную художника Пиросмани – ту
самую актрису Маргариту. Пришла
такая старушка, с палочкой, с
одышкой, грузная и, как мне пока�
залось, ворчливая. Я ей представил�
ся, сказал, что приехал из Грузии и
спросил: «А знает ли она, что вели�
кий художник Пиросмани был без�
умно в нее влюблен?» На что Марга�
рита ответила: «Но почему же он
молчал об этом?» И я объяснил: «Ну
скромный он был, понимаете,
скромный и застенчивый».

– А вот вы, кажется, скромностью
не страдаете? Богаты, знамениты,
дружбу водите с сильными мира, в
частности с Лужковым.

– А что – нам, художникам, за�
прещено дружить? Да, я дружу с
Юрием Михайловичем, и моя дочь
Лика дружит с женой мэра Леной
Батуриной. Вон, Тициан – его обо�
жала вся Венеция – был любимцем
короля. Я хочу быть, как Тициан.
Если какой�нибудь король любит
Тициана или Рафаэля, это говорит
о том, что у короля хороший вкус. 

– О вкусах не спорят. Как вы объ�
ясните, что все ваши скульптуры та�
кие огромные и от многих из них от�
казываются «короли» других стран?

– Гораздо больше моих скульп�
тур, которые украшают города ми�
ра. А что касается гигантомании…
На моих персональных выставках
хорошо видно, как из маленького
получается большое, а размеры за�
висят от пространства, ситуации и
поставленных задач. Раньше в го�
роде�гиганте Москве стояли не па�
мятники, а какие�то карлики, ми�
мо которых пройдешь и не обра�
тишь внимание. Если уж строить,
то на века – широко и величест�
венно, не жадничая и не экономя. 

– Можно быть гением, но стра�
дать безвкусицей, как это было с
Оноре Бальзаком, памятник которо�
го вы сделали для Франции. Вы то�
же носите большие перстни, яркую
одежду, как автор «Человеческой
комедии», демонстрируя свою
страсть к роскоши. 

– Ну я же грузин, да еще из кня�
зей, а какой грузин не любит кра�
сивых женщин, дорогих украше�
ний и быстрой езды? Не поверите,
но свой первый автомобиль –
«Волгу» – я выиграл в молодости
по лотерейному билету. Что и гово�
рить, судьба всегда была благо�
склонна ко мне.

– Именно судьба подарила встре�
чу с главной женщиной вашей жизни
– супругой Инессой. 

– Я никогда не забывал Инессу и
не забуду. Светлой памяти жены я
посвятил персональную выставку.
Я ее много писал. В отличие от
других героинь, которых рисую аб�
страктно, всегда выписывал тонкие
черты Инессы четко. Она так и
стоит перед моими глазами – гор�
дая, в ярком платье, настоящая ца�
рица. 

Кстати, моя Инесса – из очень
знатного грузинского рода Андро�
никашвили. Но очень рано она ли�
шилась родителей. После нашей
женитьбы родной дядя Инессы,
который занимал большой чин в
правительстве де Голля, оставил ей
приличное наследство. По пригла�
шению дядюшки мы поехали в Па�
риж, где провели лучший год своей
жизни. Инесса была необыкновен�
ной женщиной – такой больше нет
и не будет. К сожалению, у нее с
детства было слабое здоровье, вра�
чи запрещали ей рожать из�за
больного сердца. 

Мои родители даже протестова�
ли против нашего брака. Но я на�
стоял, и жена родила мне прелест�
ную дочку Лику. Я уже прадед… А
знаете, за что Инесса меня полю�
била? Мы еще только начинали
встречаться, и я, желая сделать ей
приятное, купил сумочку. За рубль.
Инесса открыла ее и ахнула: там
была кисть винограда…

– Красиво… А что из задуманного
еще хочется реализовать?

– «Парк чудес». Хочется, чтобы 
у детей был свой город сказок, 
чтобы они росли добрыми и весе�
лыми. ■

л и ч н о е  д е л о

Родился 4 января 1934
года в Тбилиси, в семье
известного инженера. 
В 1958 году окончил фа�
культет живописи Тбилис�
ской Академии художеств. 
1970 – 1980 годы –
главный художник МИД
СССР. 
1980 год – главный ху�
дожник Московской
Олимпиады. 
1988 год – по предложе�
нию Маргарет Тэтчер, вы�
полняет композицию
«Разрушить стену недове�
рия» для Лондона. 

1995 год – назначается
главным художником Ме�
мориального комплекса на
Поклонной горе. 
1997 год – избирается
президентом Российской
Академии художеств. 
1998 год – главный ху�
дожник Храма Христа Спа�
сителя, во главе артели
расписывает купол собора. 
В 1998 году после тяже�
лой болезни в США умира�
ет жена Церетели Инесса. 
1999 год – в Москве со�
здает Музей Современно�
го искусства на Петровке. 

2001 год – открывается
«Галерея искусств Зураба
Церетели» с часовней свя�
той Нины на Пречистенке. 
2003 год – Владимир Пу�
тин подписывает Указ о
присвоении Церетели
гражданства России. 
2005 год – в Нью�Йорке
устанавливается мемори�
ал «Слеза плача» в память
трагедии 11 сентября
2001 года. Имеет дочь Ли�
ку и двоих приемных де�
тей, а также внука Василия
и внучку Викторию,
правнука Александра. 

«Хочу быть, как Тициан!»

Беседовала Анжелика ЗАОЗЕРСКАЯ. Фото Николая ПЕТРОВА

– сказал президент Российской Академии 
художеств Зураб Церетели. И взял в руки кисть

Отчеканенные по заказу
Кремля медали имели
крайне малый тираж. Так,
из платины 950�й пробы
было сделано всего не�
сколько экземпляров ве�
сом 92,22 грамма каждая.
Золотых медалей весом
89,9 грамма (пробы 999,9)
было изготовлено чуть
больше. Диаметр обоих
раритетов – 45 мм. При�
мечательно, что на оборо�
те платиновой медали от�
чеканено: «9 августа 1996
г.» – день инаугурации
первого президента Рос�
сии.

Медали были упакова�
ны в камнерезную короб�
ку из доломита, накладка
в виде герба России была
также изготовлена из зо�
лота.

О кремлевском заказе
даже в самом АО «Русские

самоцветы» знал очень
ограниченный круг лю�
дей. Кстати, решение о
размещении заказа на
«Русских самоцветах», а
не на одном из государ�
ственных Монетных дво�
ров, было не случайным.
Работа предстояла штуч�
ная, как раз для ювели�
ров, которыми многие го�
ды славится объединение.
Еще в 20�е годы прошло�
го столетия на нем труди�
лись ювелиры и мастера
известных фирм: Фабер�
же, Сазикова, Хлебнико�
ва.

В 1925 году трест «Русс�
кие самоцветы»  имел
свой магазин  в Лондоне и
торговое представительст�
во в Париже.

Рубиновые звезды для
Московского Кремля и
знаменитая карта СССР,

изготовленная ко Всемир�
ной выставке в Париже в
1937 году из камней�само�
цветов, – тоже работа пи�
терских мастеров.

Мы не знаем точно, кто
стал обладателем всех этих
уникальных медалей. Из�
вестно, что первая была
вручена канцлеру ФРГ
Гельмуту Колю, а облада�
телем второй 23 февраля
1996 года стал бывший
министр обороны России
Павел Грачев. Наверняка
уже сегодня, узнав об этой
информации, нумизматы
всего мира устроят охоту
за ними. Еще бы, медалей
отчеканено меньше, чем
орденов Победы, коих бы�
ло, как известно, всего 20.
Кстати, изготовлены они
были в 1943 году тоже
ювелирами, но не питер�
скими, а московскими. ■

У кого медали 
Бориса Ельцина?
В 1996 году, 
10 лет назад, 
в Санкт�
Петербурге 
была
изготовлена
уникальная
партия медалей
из золота 
и платины с
изображением 
профиля
первого
президента
России 
Б. Н. Ельцина

Олег ХАЗОВ 
САНКТ�ПЕТЕРБУРГ –
МОСКВА Нам удалось связаться с директором Государственного Эрмитажа Михаилом

Пиотровским. Он рассказал, что в нумизматическую коллекцию Эрмитажа по�
добная негосударственная награда не поступала, и высказал искреннее сожа�
ление об этом. Главный хранитель музеев Московского Кремля Ольга Мироно�
ва также сказала, что в их музее этой медали нет.

с р о ч н о  в  н о м е р
Слева направо: лицевые

стороны медалей 
из платины и золота

одинаковые, 
а обратные 

— разные. 
Фото Игоря КРЫЛОВА

(публикуются впервые)

Первый и неповторимый 

Декабрь 1985 года – стал первым секретарем Мос�
ковского городского комитета КПСС, а позднее –
кандидатом в члены Политбюро ЦК партии, взялся за
чистку райкомов партии, исполкомов Советов народ�
ных депутатов. Боролся с привилегиями партноменк�
латуры, ездил вместе с народом на трамвае, покупал
колбасу в обычном магазине. Записался в районную
поликлинику, оставаясь и в кремлевской.

Октябрь 1987 года – выступил с критикой в адрес
Егора Лигачева на пленуме ЦК КПСС. В неявном виде
в речи содержались выпады против Генерального се�
кретаря Михаила Горбачева. Потребовал более реши�
тельных реформ. Пленум осудил это выступление.
Позже, на ХIХ партконференции, Ельцин назвал свое
выступление ошибочным и просил его реабилитиро�
вать.

1990 год – несмотря на противодействие Горбачева
и партноменклатуры, был избран председателем Вер�
ховного Совета РСФСР.

В августе 1991 года становится во главе сопротив�
ления ГКЧП. Взобравшись на танк вблизи Белого до�
ма, произносит пламенную речь о демократии и сво�
боде в России. Вскоре на сессии Верховного Совета в
прямом эфире, перебивая Горбачева, подписывает
указ о роспуске КПСС.

7$8 декабря 1991 года провел встречу с руководи�
телями Украины и Белоруссии в местечке Вискули в
Беловежской Пуще (Белоруссия). Результат встречи –
ликвидация СССР и провозглашение  Содружества
Независимых Государств. 25 декабря подписал Дек�
ларацию о независимости России. 

20 марта 1993 года – подписывает Указ «Об осо�
бом порядке управления до преодоления кризиса
власти». Несмотря на то, что Конституционный суд
признает этот указ неконституционным, Ельцин ука�
зом №1400 от 21 сентября 1993 года прекращает
полномочия народных депутатов и назначает выбо�
ры нового парламента на 12 декабря. Чтобы окон�
чательно сломить сопротивление Верховного Сове�
та, отдает приказ о расстреле из танковых орудий и
штурме здания Белого дома на Красной пресне.

Август 1994 года – в Берлине, возглавляя делега�
цию России на церемонии вывода российских
войск из Германии, пытался дирижировать оркест�
ром немецкой полиции. Главе охраны Александру
Коржакову удалось увести не совсем трезвого рос�
сийского президента из�под телекамер, которые
транслировали этот необыкновенный концерт на
весь мир. 

Декабрь 1994 года – отдает приказ о штурме го�
рода Грозного подразделениям Российской армии,
развязывая таким образом первую чеченскую вой�
ну. Она привела к многочисленным жертвам среди
мирного населения и 
военных.

Июль 1996 года – имея минимальный рейтинг по�
пулярности, повторно побеждает на президентских
выборах. 

31 декабря 1999 года – делает новогодний пода�
рок российскому народу: неожиданно объявляет о
своей отставке и передает бразды правления Вла�
димиру Путину.

10 самых известных эпизодов из жизни Бориса Николаевича Ельцина.
1 февраля первому президенту России исполняется 75 лет

б и о х р о н и к а



ГГГГГЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГОСУОСУОСУОСУОСУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУ
РЕГУРЕГУРЕГУРЕГУРЕГУЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИ РЕШЕНИЯ  ПРАВЛЕНИЯ
от 20.01.2006 г. № 2/1 г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/1 г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/1 г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/1 г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/1 г.Воронеж

О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ
ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

ОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ»ОСБЫТ»ОСБЫТ»ОСБЫТ»ОСБЫТ»
(ВОРОНЕЖ(ВОРОНЕЖ(ВОРОНЕЖ(ВОРОНЕЖ(ВОРОНЕЖСКИЙ ФИЛИАЛ ОАОСКИЙ ФИЛИАЛ ОАОСКИЙ ФИЛИАЛ ОАОСКИЙ ФИЛИАЛ ОАОСКИЙ ФИЛИАЛ ОАО

«НИЖНОВА«НИЖНОВА«НИЖНОВА«НИЖНОВА«НИЖНОВАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ») НА 2006 ГОСБЫТ») НА 2006 ГОСБЫТ») НА 2006 ГОСБЫТ») НА 2006 ГОСБЫТ») НА 2006 Г.....
Рассмотрев материалы, представленные ОАО «Нижноватомэнер7

госбыт» (Воронежский филиал ОАО «Нижноватомэнергосбыт») для
установления тарифов на электроэнергию, и руководствуясь Феде7
ральным законом «О государственном регулировании тарифов на
электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации» от
14.04.95 г. № 417ФЗ, постановлением Правительства Российской
Федерации от 26.02.2004г. № 109 «О ценообразовании в отноше7
нии электрической и тепловой энергии в Российской Федерации»,
Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тарифы на электрическую энергию,
отпускаемую ОАО «Нижноватомэнергосбыт» (Воронежский филиал
ОАО «Нижноватомэнергосбыт»), г. Нижний Новгород, рег. № 3.196,
потребителям, согласно приложению.

2. Признать утратившим силу решение Правления РЭК от
28.09.2004 г. №20/1.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

Приложение к решению Правления ГУТ от 20.01.2006 г. № 2/1Приложение к решению Правления ГУТ от 20.01.2006 г. № 2/1Приложение к решению Правления ГУТ от 20.01.2006 г. № 2/1Приложение к решению Правления ГУТ от 20.01.2006 г. № 2/1Приложение к решению Правления ГУТ от 20.01.2006 г. № 2/1
ТТТТТАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮ

ОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАОАО «НИЖНОВАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ» (ВОРОНЕЖОСБЫТ» (ВОРОНЕЖОСБЫТ» (ВОРОНЕЖОСБЫТ» (ВОРОНЕЖОСБЫТ» (ВОРОНЕЖСКИЙСКИЙСКИЙСКИЙСКИЙ
ФИЛИАЛ ОАО «НИЖНОВАФИЛИАЛ ОАО «НИЖНОВАФИЛИАЛ ОАО «НИЖНОВАФИЛИАЛ ОАО «НИЖНОВАФИЛИАЛ ОАО «НИЖНОВАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСТЫТ»)ОСТЫТ»)ОСТЫТ»)ОСТЫТ»)ОСТЫТ»)
ПОТРЕБИТЕЛЯМ ВОРОНЕЖПОТРЕБИТЕЛЯМ ВОРОНЕЖПОТРЕБИТЕЛЯМ ВОРОНЕЖПОТРЕБИТЕЛЯМ ВОРОНЕЖПОТРЕБИТЕЛЯМ ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИ

№№№№№ ГруппыГруппыГруппыГруппыГруппы ДиапазоныДиапазоныДиапазоныДиапазоныДиапазоны
потребителейпотребителейпотребителейпотребителейпотребителей напряжениянапряжениянапряжениянапряжениянапряжения

Един.Един.Един.Един.Един. ВысокоеВысокоеВысокоеВысокоеВысокое СреднееСреднееСреднееСреднееСреднее
первоепервоепервоепервоепервое

изм.изм.изм.изм.изм. (ВН)(ВН)(ВН)(ВН)(ВН) (СН1)(СН1)(СН1)(СН1)(СН1)
110кВ110кВ110кВ110кВ110кВ 35 кВ35 кВ35 кВ35 кВ35 кВ
и вышеи вышеи вышеи вышеи выше

Прочие потребители (без НДС)
1.  Одноставочный тариф,

дифференцированный
по диапазонам годового
числа часов использования
заявленной мощности:
от 5000 до 6000 часов; коп./кВтч 123 130
от 3000 до 4000 часов; коп./кВтч 142

2. Двухставочный тариф:
Плата за мощность руб./кВт

в м7ц 260,6 288,9
Плата за электроэнергию коп./кВтч 66 67

от 20.01.2006 г. № 2/2  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/2  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/2  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/2  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/2  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ ЗАО «НОРЭМ»ДЛЯ ЗАО «НОРЭМ»ДЛЯ ЗАО «НОРЭМ»ДЛЯ ЗАО «НОРЭМ»ДЛЯ ЗАО «НОРЭМ»
Рассмотрев материалы, представленные ЗАО «НОРЭМ», и руко7

водствуясь Федеральным законом РФ от 14.04.95г. №417ФЗ «О
государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло7
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Прави7
тельства РФ от 26.02.2004 г. № 109 «О ценообразовании в отноше7
нии электрической и тепловой энергии в Российской Федерации»,
Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год одноставочный тариф на электрическую
энергию, отпускаемую ЗАО «НОРЭМ», г. Москва, рег. № 3.203, ОАО
«ВАСО» по высокому уровню напряжения (ВН), с учетом годового
числа часов использования заявленной мощности, в размере 1415
руб./МВтч (без НДС).

2. Признать утратившим силу решение Правления РЭК от
28.02.2005г. № 4/1.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/3  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/3  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/3  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/3  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/3  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ ООО УПРДЛЯ ООО УПРДЛЯ ООО УПРДЛЯ ООО УПРДЛЯ ООО УПРАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯОМПАНИЯОМПАНИЯОМПАНИЯОМПАНИЯ
«ВОРОНЕЖЖИЛСЕРВИС»«ВОРОНЕЖЖИЛСЕРВИС»«ВОРОНЕЖЖИЛСЕРВИС»«ВОРОНЕЖЖИЛСЕРВИС»«ВОРОНЕЖЖИЛСЕРВИС»

Рассмотрев материалы, представленные ООО Управляющая ком7
пания «Воронежжилсервис», и руководствуясь Федеральным зако7
ном РФ от 14.04.95г. №417ФЗ «О государственном регулировании
тарифов на электрическую и тепловую энергию в Российской Феде7
рации», постановлением Правительства РФ от 26.02.2004 г. № 109
«О ценообразовании в отношении электрической и тепловой энер7
гии в Российской Федерации», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
ООО Управляющая компания «Воронежжилсервис», г. Воронеж, рег.
№ 4.315, за 1 Гкал (без НДС), в размере 702 руб. 09 коп.

2. Настоящий тариф действует с момента его опубликования по
31.12.2006г.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/4 г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/4 г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/4 г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/4 г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/4 г. Воронеж
 ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ИНДЕК ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ИНДЕК ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ИНДЕК ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ИНДЕК ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ИНДЕКСОВ МАКСОВ МАКСОВ МАКСОВ МАКСОВ МАКСИМАЛЬНОСИМАЛЬНОСИМАЛЬНОСИМАЛЬНОСИМАЛЬНО

ВОЗМОЖНОГВОЗМОЖНОГВОЗМОЖНОГВОЗМОЖНОГВОЗМОЖНОГО ИЗМЕНЕНИЯ УСТО ИЗМЕНЕНИЯ УСТО ИЗМЕНЕНИЯ УСТО ИЗМЕНЕНИЯ УСТО ИЗМЕНЕНИЯ УСТАНОВЛЕННЫХ ТАНОВЛЕННЫХ ТАНОВЛЕННЫХ ТАНОВЛЕННЫХ ТАНОВЛЕННЫХ ТАРИФОВАРИФОВАРИФОВАРИФОВАРИФОВ
НА ТОВАРЫ И УСЛУГИ ОРГНА ТОВАРЫ И УСЛУГИ ОРГНА ТОВАРЫ И УСЛУГИ ОРГНА ТОВАРЫ И УСЛУГИ ОРГНА ТОВАРЫ И УСЛУГИ ОРГАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГООООО

КККККОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКСА С УСА С УСА С УСА С УСА С УЧЕТОМ НАДБАВОК К ТЧЕТОМ НАДБАВОК К ТЧЕТОМ НАДБАВОК К ТЧЕТОМ НАДБАВОК К ТЧЕТОМ НАДБАВОК К ТАРИФАМ НА ТОВАРЫАРИФАМ НА ТОВАРЫАРИФАМ НА ТОВАРЫАРИФАМ НА ТОВАРЫАРИФАМ НА ТОВАРЫ
И УСЛУГИ ОРГИ УСЛУГИ ОРГИ УСЛУГИ ОРГИ УСЛУГИ ОРГИ УСЛУГИ ОРГАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КАНИЗАЦИЙ КОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГОММУНАЛЬНОГО КО КО КО КО КОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКОМПЛЕКСА,СА,СА,СА,СА,
ПРЕДЕЛЬНЫХ ИНДЕКПРЕДЕЛЬНЫХ ИНДЕКПРЕДЕЛЬНЫХ ИНДЕКПРЕДЕЛЬНЫХ ИНДЕКПРЕДЕЛЬНЫХ ИНДЕКСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРА ПЛАА ПЛАА ПЛАА ПЛАА ПЛАТЫТЫТЫТЫТЫ

ГРГРГРГРГРАЖДАН ЗА ЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ПРЕДЕЛЬНЫХАЖДАН ЗА ЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ПРЕДЕЛЬНЫХАЖДАН ЗА ЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ПРЕДЕЛЬНЫХАЖДАН ЗА ЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ПРЕДЕЛЬНЫХАЖДАН ЗА ЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ПРЕДЕЛЬНЫХ
ИНДЕКИНДЕКИНДЕКИНДЕКИНДЕКСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РСОВ ИЗМЕНЕНИЯ РАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРАЗМЕРА ПЛАА ПЛАА ПЛАА ПЛАА ПЛАТЫ ГРТЫ ГРТЫ ГРТЫ ГРТЫ ГРАЖДАН ЗААЖДАН ЗААЖДАН ЗААЖДАН ЗААЖДАН ЗА

КККККОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ РОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ РОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ РОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ РОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ РАЙОНОВАЙОНОВАЙОНОВАЙОНОВАЙОНОВ
(Г(Г(Г(Г(ГОРОДСКИХ ОКРУГОРОДСКИХ ОКРУГОРОДСКИХ ОКРУГОРОДСКИХ ОКРУГОРОДСКИХ ОКРУГОВ) ВОРОНЕЖОВ) ВОРОНЕЖОВ) ВОРОНЕЖОВ) ВОРОНЕЖОВ) ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИ

НА 2006 ГНА 2006 ГНА 2006 ГНА 2006 ГНА 2006 ГОДОДОДОДОД
В целях реализации норм Федерального закона от 30 декабря

2004г. № 2107ФЗ «Об основах регулирования тарифов организаций
коммунального комплекса», Федерального закона от 26.12.2005г.
№ 1847ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об осно7
вах регулирования тарифов организаций коммунального комплек7
са» и некоторые законодательные акты Российской Федерации» и на
основании приказа Федеральной службы по тарифам от 29 декабря
2005г. № 8537э/4 «Об утверждении индексов максимально возмож7
ного изменения установленных тарифов на товары и услуги органи7
заций коммунального комплекса с учетом надбавок к тарифам на
товары и услуги организаций коммунального комплекса, предель7
ных индексов изменения размера платы граждан за жилое помеще7
ние и предельных индексов изменения размера платы граждан за
коммунальные услуги, а также предельных максимальных уровней
тарифов на тепловую энергию, за исключением производимой элек7
тростанциями, осуществляющими производство в режиме комбини7
рованной выработки электрической и тепловой энергии, на 2006
год», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Установить предельные индексы максимально возможного

изменения тарифов на товары и услуги организаций коммунального
комплекса с учетом надбавок к тарифам на товары и услуги органи7
заций коммунального комплекса для муниципальных районов (го7
родских округов) Воронежской области на 2006 год:

№ п/п№ п/п№ п/п№ п/п№ п/п Муниципальные районы (городские округа)Муниципальные районы (городские округа)Муниципальные районы (городские округа)Муниципальные районы (городские округа)Муниципальные районы (городские округа) ПредельныеПредельныеПредельныеПредельныеПредельные
Воронежской областиВоронежской областиВоронежской областиВоронежской областиВоронежской области индексыиндексыиндексыиндексыиндексы

измененияизмененияизмененияизмененияизменения
тарифовтарифовтарифовтарифовтарифов

1. Аннинский муниципальный район 114,0%
2. Бобровский муниципальный район 114,0%
3. Богучарский муниципальный район 114,0%
4. Бутурлиновский муниципальный район 114,0%
5. Верхнемамонский муниципальный район 114,0%
6. Верхнехавский муниципальный район 114,0%
7. Воробьевский муниципальный район 114,0%
8. Грибановский муниципальный район 114,0%
9. Калачеевский муниципальный район 114,0%
10. Каменский муниципальный район 114,0%
11. Кантемировский муниципальный район 114,0%
12. Каширский муниципальный район 114,0%
13. Лискинский муниципальный район 114,0%
14. Нижнедевицкий муниципальный район 114,0%
15. Новоусманский муниципальный район 114,0%
16. Новохоперский муниципальный район 114,0%
17. Ольховатский муниципальный район 114,0%
18. Острогожский муниципальный район 114,0%
19. Павловский муниципальный район 114,0%
20. Панинский муниципальный район 114,0%
21. Петропавловский муниципальный район 114,0%
22. Поворинский муниципальный район 114,0%
23. Подгоренский муниципальный район 114,0%
24. Рамонский муниципальный район 114,0%
25. Репьевский муниципальный район 114,0%
26. Россошанский муниципальный район 114,0%
27. Семилукский муниципальный район 114,0%
28. Таловский муниципальный район 114,0%
29. Терновский муниципальный район 114,0%
30. Хохольский муниципальный район 114,0%
31. Эртильский муниципальный район 114,0%
32. Городской округ город Нововоронеж 114,0%
33. Борисоглебский городской округ 114,0%

2. Установить предельный индекс изменения размера платы граж7
дан за жилое помещение и предельный индекс изменения размера
платы граждан за коммунальные услуги с учетом соотношения платы
граждан за жилое помещение и коммунальные услуги соответствен7
но затратам на содержание и ремонт жилья и затрат по оказанию
коммунальных услуг для муниципальных районов (городских окру7
гов) Воронежской области на 2006 год:

№№№№№ Муниципальные районыМуниципальные районыМуниципальные районыМуниципальные районыМуниципальные районы ПредельныеПредельныеПредельныеПредельныеПредельные ПредельныеПредельныеПредельныеПредельныеПредельные
п/пп/пп/пп/пп/п (городские округа) Воронежской(городские округа) Воронежской(городские округа) Воронежской(городские округа) Воронежской(городские округа) Воронежской индексыиндексыиндексыиндексыиндексы индексыиндексыиндексыиндексыиндексы

областиобластиобластиобластиобласти измененияизмененияизмененияизмененияизменения измененияизмененияизмененияизмененияизменения
размераразмераразмераразмераразмера размерразмерразмерразмерразмера
платы заплаты заплаты заплаты заплаты за платыплатыплатыплатыплаты
жилоежилоежилоежилоежилое за комму7за комму7за комму7за комму7за комму7
помещениепомещениепомещениепомещениепомещение нальныенальныенальныенальныенальные

услугиуслугиуслугиуслугиуслуги

1. Аннинский муниципальный район 120,0% 120,0%
2. Бобровский муниципальный район 120,0% 120,0%
3. Богучарский муниципальный

район 120,0% 120,0%
4. Бутурлиновский муниципальный

район 120,0% 120,0%
5. Верхнемамонский муниципальный

район 120,0% 120,0%
6. Верхнехавский муниципальный
ъ район 120,0% 120,0%
7. Воробьевский муниципальный

район 120,0% 120,0%
8. Грибановский муниципальный

район 120,0% 120,0%
9. Калачеевский муниципальный

район 120,0% 120,0%
10. Каменский муниципальный район 120,0% 120,0%
11. Кантемировский муниципальный

район 120,0% 120,0%
12. Каширский муниципальный район 120,0% 120,0%
13. Лискинский муниципальный район 120,0% 120,0%
14. Нижнедевицкий муниципальный

район 120,0% 120,0%
15. Новоусманский муниципальный

район 120,0% 120,0%
16. Новохоперский муниципальный

район 120,0% 120,0%
17. Ольховатский муниципальный

район 120,0% 120,0%
18. Острогожский муниципальный

район 120,0% 120,0%
19. Павловский муниципальный район 120,0% 120,0%
20. Панинский муниципальный район 120,0% 120,0%
21. Петропавловский муниципальный

район 120,0% 120,0%
22. Поворинский муниципальный

район 120,0% 120,0%
23. Подгоренский муниципальный

район 120,0% 120,0%
24. Рамонский муниципальный район 120,0% 120,0%
25. Репьевский муниципальный район 120,0% 120,0%
26. Россошанский муниципальный

район 120,0% 120,0%
27. Семилукский муниципальный

район 120,0% 120,0%
28. Таловский муниципальный район 120,0% 120,0%
29. Терновский муниципальный район 120,0% 120,0%
30. Хохольский муниципальный район 120,0% 120,0%
31. Эртильский муниципальный район 120,0% 120,0%
32. Городской округ город

Нововоронеж 120,0% 120,0%
33. Борисоглебский городской округ 120,0% 120,0%

3.Настоящее решение вступает в силу с момента официального
опубликования.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/5  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/5  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/5  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/5  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/5  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТ

ОТ 15.12.2005ГОТ 15.12.2005ГОТ 15.12.2005ГОТ 15.12.2005ГОТ 15.12.2005Г. №27/3. №27/3. №27/3. №27/3. №27/3
В связи с передачей в соответствии с постановлением админист7

рации Хохольского муниципального района от 27.12.2005г. №450

муниципального имущества Хохольского муниципального района в
хозяйственное ведение МУП Хохольского муниципального района
«Тепловые сети», ранее находящегося в хозяйственном ведении
МУП «Хохольское ЖКХ», руководствуясь Федеральным законом РФ
от 14.04.95г. № 417ФЗ «О государственном регулировании тарифов
на электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации»,
постановлением Правительства РФ от 26.02.2004г. № 109 «О цено7
образовании в отношении электрической и тепловой энергии в
Российской Федерации», Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Внести в решение Правления ГУТ от 15.12.2005г. №27/3 изме7
нение следующего содержания:

7 в пункте 1 слова «МУП «Хохольское ЖКХ», р.п. Хохольский Хохоль7
ского района, рег. №4.303» заменить словами «МУП Хохольского
муниципального района «Тепловые сети», р.п. Хохольский Хохольс7
кого района, рег. №4.360».

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/6  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/6  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/6  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/6  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/6  г. Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ И ДОПОЛНЕНИЯ В РЕШЕНИЯО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ И ДОПОЛНЕНИЯ В РЕШЕНИЯО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ И ДОПОЛНЕНИЯ В РЕШЕНИЯО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ И ДОПОЛНЕНИЯ В РЕШЕНИЯО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ И ДОПОЛНЕНИЯ В РЕШЕНИЯ

ПРПРПРПРПРАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 23.12.2005 ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 23.12.2005 ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 23.12.2005 ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 23.12.2005 ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 23.12.2005 Г. № 29/68,. № 29/68,. № 29/68,. № 29/68,. № 29/68,
ОТ 23.12.2005 ГОТ 23.12.2005 ГОТ 23.12.2005 ГОТ 23.12.2005 ГОТ 23.12.2005 Г. № 29/69.. № 29/69.. № 29/69.. № 29/69.. № 29/69.

В целях приведения решений Правления ГУТ в соответствие с
действующим законодательством, Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Внести изменение и дополнение в решение Правления ГУТ от
23.12.2005 г. № 29/68 следующего содержания: в пункте 1 после
слов «за 1 куб.м» дополнить словами «(без НДС)».

2. Внести изменение и дополнение в решение Правления ГУТ от
23.12.2005 г. № 29/69 следующего содержания: в пункте 1 после
слов «за 1 куб.м» дополнить словами «(без НДС)».

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/7  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/7  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/7  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/7  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/7  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЯ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЯ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЯ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЯ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТ
С целью устранения допущенной неточности при оформлении ре7

шений Правления Главного управления по государственному регу7
лированию тарифов Воронежской области, Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Внести в решение Правления ГУТ от 23.12.2005г. №29/56
изменение следующего содержания:

7 в пункте 2. слова «№15/2» заменить словами «№33/17».
2. Внести в решение Правления ГУТ от 23.12.2005г. №29/24

изменение следующего содержания:
7 в пункте 11.1. слова «п.1.15» заменить словами «п.1.6».

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/8  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/8  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/8  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/8  г. Воронежот 20.01.2006 г. № 2/8  г. Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТ

ОТ 23.12.2005ГОТ 23.12.2005ГОТ 23.12.2005ГОТ 23.12.2005ГОТ 23.12.2005Г. №29/65.. №29/65.. №29/65.. №29/65.. №29/65.
В целях приведения решения Правления ГУТ в соответствие с

действующим законодательством, Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:
Внести изменение в решение Правления ГУТ от 23.12.2005г.

№29/65     следующего содержания:
 «в пункте 1 после слов «групп потребителей:» слово «население»

заменить словами «организации, в собственности, хозяйственном
ведении или оперативном управлении которых находится жилищ7
ный фонд (в части объема, поступающего от населения)».

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 20.01.2006 г. № 2/9  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/9  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/9  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/9  г.Воронежот 20.01.2006 г. № 2/9  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ

ПРПРПРПРПРАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 18.01.2006ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 18.01.2006ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 18.01.2006ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 18.01.2006ГАВЛЕНИЯ ГУТ ОТ 18.01.2006Г. № 1/4.. № 1/4.. № 1/4.. № 1/4.. № 1/4.
В целях приведения решения Правления ГУТ в соответствии с

действующим законодательством, Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:
Внести изменения в решение Правления ГУТ от 18.01.2006г.

№ 1/4 следующего содержания:
1. Заголовок изложить в новой редакции: О тарифах в транспорте

общего пользования, осуществляющего пассажирские перевозки в
городском сообщении.

2. В пункте 1 после слова «утвердить» слова «на 2006 год» исклю7
чить.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 24.01.2006 г. № 3/1  г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/1  г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/1  г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/1  г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/1  г.Воронеж
О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРО ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТАВЛЕНИЯ ГУТ
В связи с уточнением структуры полезного отпуска электрической

энергии (мощности) ОАО «Воронежатомэнергосбыт» по группам по7
требителей на 2006 г. и принимая во внимание, что данное измене7
ние не приводит к уменьшению необходимой валовой выручки от
услуг по передаче электроэнергии по сетям ОАО «Воронежэнерго»,
Правление р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Внести изменение в п.1 решения Правления ГУТ от 23.12.2005г.
№29/56, заменив слова «277,65 руб./МВтч» на слова «244,55 руб./
МВтч».

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 24.01.2006г. № 3/2 г.Воронежот 24.01.2006г. № 3/2 г.Воронежот 24.01.2006г. № 3/2 г.Воронежот 24.01.2006г. № 3/2 г.Воронежот 24.01.2006г. № 3/2 г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ
ДЛЯ ЭНЕРГДЛЯ ЭНЕРГДЛЯ ЭНЕРГДЛЯ ЭНЕРГДЛЯ ЭНЕРГОСНАБЖАЮЩИХ ОРГОСНАБЖАЮЩИХ ОРГОСНАБЖАЮЩИХ ОРГОСНАБЖАЮЩИХ ОРГОСНАБЖАЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ,АНИЗАЦИЙ,АНИЗАЦИЙ,АНИЗАЦИЙ,АНИЗАЦИЙ,

ПРИОБРЕТПРИОБРЕТПРИОБРЕТПРИОБРЕТПРИОБРЕТАЮЩИХ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ УАЮЩИХ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ УАЮЩИХ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ УАЮЩИХ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ УАЮЩИХ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ У
ОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ» ДЛЯОСБЫТ» ДЛЯОСБЫТ» ДЛЯОСБЫТ» ДЛЯОСБЫТ» ДЛЯ

РРРРРАСПРЕДЕЛЕНИЯ И ПРОДАЖИ ПОТРЕБИТЕЛЯМ, НА 2006 ГАСПРЕДЕЛЕНИЯ И ПРОДАЖИ ПОТРЕБИТЕЛЯМ, НА 2006 ГАСПРЕДЕЛЕНИЯ И ПРОДАЖИ ПОТРЕБИТЕЛЯМ, НА 2006 ГАСПРЕДЕЛЕНИЯ И ПРОДАЖИ ПОТРЕБИТЕЛЯМ, НА 2006 ГАСПРЕДЕЛЕНИЯ И ПРОДАЖИ ПОТРЕБИТЕЛЯМ, НА 2006 Г.....
В связи с изменением тарифов на электрическую энергию для

потребителей Воронежской области с 01.01.2006 г., рассмотрев
расходы энергоснабжающих организаций, приобретающих элект7
роэнергию для распределения и продажи потребителям, и учитывая
увеличение с 01.01.2006г. тарифов на электрическую энергию (мощ7
ность), отпускаемую с оптового рынка электрической энергии (мощ7
ности), определенное приказом ФСТ от 06.12.2005г. № 5587э/9,
размера абонентной платы за услуги РАО «ЕЭС России» по организа7
ции функционирования и развитию Единой энергетической системы
России, определенное приказом ФСТ от 03.12.2005г. № 5737э/6, и
руководствуясь Федеральным законом от 14.04.95г. № 417ФЗ «О
государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло7
вую энергию в Российской Федерации», постановлением Прави7
тельства Российской Федерации от 26.02.2004г. № 109 «О ценооб7
разовании в отношении электрической и тепловой энергии в Рос7
сийской Федерации», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006г. для энергоснабжающих организаций, при7
обретающих электрическую энергию для распределения и продажи
потребителям, следующие тарифы на электрическую энергию, при7
обретаемую у ОАО «Воронежатомэнергосбыт»:

 № № № № № Наименование энергоснабжающихНаименование энергоснабжающихНаименование энергоснабжающихНаименование энергоснабжающихНаименование энергоснабжающих ТарифТарифТарифТарифТариф
организацийорганизацийорганизацийорганизацийорганизаций на покупнуюна покупнуюна покупнуюна покупнуюна покупную

электроэнергиюэлектроэнергиюэлектроэнергиюэлектроэнергиюэлектроэнергию
на 2006 г.на 2006 г.на 2006 г.на 2006 г.на 2006 г.
руб./тыс.кВтчруб./тыс.кВтчруб./тыс.кВтчруб./тыс.кВтчруб./тыс.кВтч
(без НДС)(без НДС)(без НДС)(без НДС)(без НДС)

1.1 МУП «Воронежская
горэлектросеть», рег. №3.216 1138,7

1.2 МУП г. Нововоронежа «Горэлектросети»,
рег. №3.214 913,4

1.3 ГП «Росэнергоатом» филиал НВ АЭС
(УТЭСиК), рег. №3.172.1 1348,1

1.4 МУП «Лискинская горэлектросеть»,
рег. №3.4 1078,3

2. Энергоснабжающим организациям, указанным в п.1 данного
решения, отпуск электроэнергии потребителям Воронежской обла7
сти производить по тарифам, установленным пунктом 1 решения
Правления ГУТ от 23.12.2005 г. № 29/44.

Первый заместитель руководителя главного управления
В. Г. АМЕЛИН

от 24.01.2006 г. № 3/3 г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/3 г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/3 г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/3 г.Воронежот 24.01.2006 г. № 3/3 г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮАРИФАХ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ, ОТПУСКАЕМУЮ

ОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАОАО «ВОРОНЕЖАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ», НА 2006ГОСБЫТ», НА 2006ГОСБЫТ», НА 2006ГОСБЫТ», НА 2006ГОСБЫТ», НА 2006Г.....
Рассмотрев предложения ОАО «Воронежатомэнергосбыт» по изменению тарифов на электрическую энергию, а также расходы энерго7

снабжающих организаций, приобретающих электроэнергию для распределения и продажи потребителям, и учитывая увеличение с
01.01.2006г. тарифов на электрическую энергию (мощность), отпускаемую с оптового рынка электрической энергии (мощности), определен7
ное приказом ФСТ от 06.12.2005г. № 5587э/9, размера абонентной платы за услуги РАО «ЕЭС России» по организации функционирования
и развитию Единой энергетической системы России, определенное приказом ФСТ от 03.12.2005г. № 5737э/6, и руководствуясь Федераль7
ным законом от 14.04. 95г. № 417ФЗ «О государственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую энергию в Российской
Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 26.02.2004г. № 109 «О ценообразовании в отношении электричес7
кой и тепловой энергии в Российской Федерации», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тарифы на электрическую энергию, отпускаемую ОАО «Воронежатомэнергосбыт» потребителям, согласно
приложению.

2. Признать утратившим силу решение Правления РЭК от 24.12.2004г. № 33/16.
Первый заместитель руководителя главного управления В. Г. АМЕЛИН

Приложение к решению Правления ГУТ от 24.01.2006г. №3/3Приложение к решению Правления ГУТ от 24.01.2006г. №3/3Приложение к решению Правления ГУТ от 24.01.2006г. №3/3Приложение к решению Правления ГУТ от 24.01.2006г. №3/3Приложение к решению Правления ГУТ от 24.01.2006г. №3/3
ТТТТТАРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ  ОАО «ВОРОНЕЖААРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ  ОАО «ВОРОНЕЖААРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ  ОАО «ВОРОНЕЖААРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ  ОАО «ВОРОНЕЖААРИФЫ НА ЭЛЕКТРИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ  ОАО «ВОРОНЕЖАТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГТОМЭНЕРГОСБЫТ» НА 2006 ГОСБЫТ» НА 2006 ГОСБЫТ» НА 2006 ГОСБЫТ» НА 2006 ГОСБЫТ» НА 2006 ГОДОДОДОДОД

№                                  Диапазоны напряжения
Группы Един. высокое среднее среднее Низкое
потребителей изм. (ВНВНВНВНВН) 110кВ первое (СН1СН1СН1СН1СН1) второе (СН2СН2СН2СН2СН2) (НННННННННН) 0,4кВ

и выше 35кВ 2071 кВ и ниже

1. Бюджетные потребители (без НДС) коп/кВтч 138
2. Население *)
2.1 Городское население (с НДС) коп/кВтч 122
2.2. Население, проживающее в сельских населенных

пунктах, а также в городских населенных пунктах
в домах, оборудованных в установленном порядке
стационарными электроплитами и электроотопитель7
ными установками (с НДС) коп/кВтч 86

3. Садоводческие товарищества (без НДС) коп/кВтч 63,8
4. Прочие потребители (без НДС)

 Одноставочный тариф, дифференцированный
по диапазонам годового числа часов использова7
ния заявленной мощности:
от 7000 часов и выше; 109
от 6000 до 7000 часов; 112
от 5000 до 6000 часов; коп/кВтч 118
от 4000 до 5000 часов; коп/кВтч 126 163
от 3000 до 4000 часов; 140
менее 3000 часов; коп/кВтч 163 167
 Двухставочный тариф:
 Плата за мощность руб/кВт в м7ц 260,6
 Плата за электроэнергию коп/кВтч 70

*) Отпуск электрической энергии потребителям, рассчитывающимся по общему счетчику, производится по тарифам для населения.

Черноземье: у кого какие цены на газ
4 Вторник,  31  января 2006  года www.kommuna.ru

Право устанавливать цены на энергоно7
сители принадлежит Федеральной службе
по тарифам  РФ. В субъектах Российской
Федерации региональные органы по госу7
дарственному  регулированию тарифов кор7
ректируют оптовые цены в розничные  для
разных категорий потребителей.  В условиях
не снижающейся в стране инфляции населе7
ние всегда болезненно реагирует на рост
цен. Именно поэтому «Газпром» требует от
своих дочерних компаний в регионах, зани7
мающихся поставками «голубого топлива»,
своевременной и объективной разъясни7
тельной работы перед жителями территории
о причинах повышения стоимости энергоно7
сителей.

  К сожалению, вынужденная корректиров7
ка цен на газ в целом по стране, в Воронеж7
ской области для некоторых политических
сил становится поводом для очередных спе7
куляций. Не обошлось без них и на этот раз.
В одной из местных газет с излишней экс7
прессией комментируется решение о повы7
шении цен на газ и безоговорочно утверж7
дается, что в нашей области рост тарифов на

этот энергоноситель оказался самым боль7
шим во всем Черноземье.

  Оставим на совести авторов их явную
недобросовестность, пренебрежение фак7
тами и богатую фантазию.   Вместе с тем
хотелось бы особо подчеркнуть тот факт,
что установленные тарифы на газ для на7
селения  Воронежской области самые низ7
кие по сравнению с соседними областями
Центрального Черноземья. Это наглядно
видно из таблицы, которую мы сегодня
публикуем для  наиболее полного и объек7
тивного информирования наших потреби7
телей.

   Разумеется, всякое повышение цен не7
приятно само по себе. Вместе с тем ООО
«Воронежрегионгаз» ответственно заявляет
о том, что поставку газа потребителям обла7
сти  осуществляет строго в соответствии с
Правилами  поставки газа в РФ и той цено7
вой политикой, которую вырабатывает Пра7
вительство РФ. Никакой самодеятельности,
а тем более бесконтрольности в этом важ7
нейшем социально значимом вопросе не
было и не будет.

Пресс�служба ООО «Воронежрегионгаз».

СРСРСРСРСРАВНИТЕЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ПО ОПЛААВНИТЕЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ПО ОПЛААВНИТЕЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ПО ОПЛААВНИТЕЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ПО ОПЛААВНИТЕЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ПО ОПЛАТЕ ЗА ГТЕ ЗА ГТЕ ЗА ГТЕ ЗА ГТЕ ЗА ГАЗ НАСЕЛЕНИЕМ ПО ОБЛАСТЯМ ЧЕРНОЗЕМЬЯ НА 2006 ГАЗ НАСЕЛЕНИЕМ ПО ОБЛАСТЯМ ЧЕРНОЗЕМЬЯ НА 2006 ГАЗ НАСЕЛЕНИЕМ ПО ОБЛАСТЯМ ЧЕРНОЗЕМЬЯ НА 2006 ГАЗ НАСЕЛЕНИЕМ ПО ОБЛАСТЯМ ЧЕРНОЗЕМЬЯ НА 2006 ГАЗ НАСЕЛЕНИЕМ ПО ОБЛАСТЯМ ЧЕРНОЗЕМЬЯ НА 2006 ГОДОДОДОДОД«ВОРОНЕЖРЕГИОНГАЗ»  ИНФОРМИРУЕТ



-  Дмитрий Валентинович, если- Дмитрий Валентинович, если- Дмитрий Валентинович, если- Дмитрий Валентинович, если- Дмитрий Валентинович, если
можно, коротко об истории и предыс-можно, коротко об истории и предыс-можно, коротко об истории и предыс-можно, коротко об истории и предыс-можно, коротко об истории и предыс-
тории вашего завода.тории вашего завода.тории вашего завода.тории вашего завода.тории вашего завода.

- Вы верно заметили: и предыстории
завода. Действительно, нам сейчас 10
лет, хотя производственной площадке
завода уже 55. Технологическая база
завода создавалась для производства
сложного наукоемкого оборудования
для электронной промышленности. Вы-
пускалось очень многое: от специаль-
ных станков до электронно-измеритель-
ных систем. Этим и объясняется нали-
чие на заводе современных технологий
производства как машиностроитель-
ной, так и электронной продукции. В
начале 90-х годов электронная про-
мышленность начала разваливаться, у
завода настали тяжелые времена. Вы-
ход из этой ситуации коллектив нашел
в фактическом перепрофилировании
предприятия на выпуск оборудования
для базовых, прежде всего, экспортно-
ориентированных отраслей. Это нефте-
химическая, химическая, металлурги-
ческая промышленность, энергетика.
Предприятия этих отраслей конкурен-
тоспособны, много средств направляют
в реконструкцию и на модернизацию
производства. Наша продукция пользу-
ется у них большим спросом, поскольку
она, как минимум, не хуже, чем у веду-
щих мировых производителей, в то же
время по цене в 2-3 раза дешевле. На
заводе много внимания уделяется каче-
ству, обеспечению срочности поставок,
организации сервисного обслужива-
ния. И сегодня можно говорить, что за-
вод Гидрогаз нашел свою рыночную
нишу, вытеснил с многих российских
предприятий иностранных конкурентов,
динамично развивается, увеличивая
каждый год объемы производства и ин-
вестиции в реконструкцию предприятия
не менее чем на 20-30 процентов.

- Дмитрий Валентинович, как мне- Дмитрий Валентинович, как мне- Дмитрий Валентинович, как мне- Дмитрий Валентинович, как мне- Дмитрий Валентинович, как мне
рассказали в отрассказали в отрассказали в отрассказали в отрассказали в отделе маркетинга ва-деле маркетинга ва-деле маркетинга ва-деле маркетинга ва-деле маркетинга ва-
шего завода, продукция Гшего завода, продукция Гшего завода, продукция Гшего завода, продукция Гшего завода, продукция Гидрогаза по-идрогаза по-идрогаза по-идрогаза по-идрогаза по-
ставляется в 54 региона России, а так-ставляется в 54 региона России, а так-ставляется в 54 региона России, а так-ставляется в 54 региона России, а так-ставляется в 54 региона России, а так-
же в страны ближнего зарубежья.же в страны ближнего зарубежья.же в страны ближнего зарубежья.же в страны ближнего зарубежья.же в страны ближнего зарубежья.
Цифры весьма солидные. Как вам уЦифры весьма солидные. Как вам уЦифры весьма солидные. Как вам уЦифры весьма солидные. Как вам уЦифры весьма солидные. Как вам уда-да-да-да-да-
лось их достичь?лось их достичь?лось их достичь?лось их достичь?лось их достичь?

- Практически вся выпускаемая про-
дукция не имеет аналогов в России. Да
и в мире нечто подобное делают не бо-
лее чем на десятке-двух предприятий. В
настоящее время завод производит
около 1400 наименований продукции в
четырех основных номенклатурных
группах. Это установки очистки жидко-

стей и технологических сред, насосы, за-
порно-регулирующая арматура и систе-
мы автоматизированного управления и
контроля.

Начиналось все с осознания необхо-
димости внедрения технологий оборон-
ки в гражданские отрасли экономики.
И в короткие сроки, используя опыт спе-
циалистов электронной и авиационно-
ракетной промышленности Воронежа,
удалось создать химически стойкие на-
сосы и арматуру, не уступающую импор-
тным аналогам. Конструкторско-техно-
логические разработки привели к со-
зданию уникальной технологии толсто-
слойных пластполимерных покрытий
металлических элементов оборудова-
ния. В настоящее время завод Гидрогаз
является единственным в России, спе-
циализирующимся на проектировании
и серийном изготовлении насосного
оборудования и запорно-регулирующей
арматуры с полимерной футеровкой.
Наряду с футерованным оборудовани-
ем мы выпускаем также агрегаты с про-
точной частью из коррозионно-стойких
сталей и сплавов.

Интересно, что теперь уже граждан-
скую продукцию, выпускаемую заво-
дом, начинают использовать и оборон-
ные предприятия, в том числе атомная
промышленность, предприятия по про-
изводству и уничтожению вооружений,
Морфлот и другие.

Сегодня завод Гидрогаз является од-
ним из лидеров по внедрению в про-
мышленность новых технологий очист-
ки воды и технологических сред, созда-
ет уникальные установки по получению
особо чистых либо высококонцентриро-
ванных жидкостей, содержащих ценные

вещества и продукты. Это ионообмен-
ные, обратноосмотические ультрафиль-
трационные и электродеионизацион-
ные установки. Особую важность мем-
бранные технологии приобретают в
коммунальном водоснабжении. В про-
шлом году завод поставил в Мос- и Лен-
водоканал первые установки ультра-
фильтрации, позволяющие производить
очистку воды для коммунального водо-
снабжения из открытых водоемов.

Особая наша забота - инновацион-
ная политика. Завод Гидрогаз, участвуя
в программе экономического и соци-
ального развития Воронежской облас-
ти, за последние годы осуществил 8 ин-
новационных проектов по разработке
и освоению серийного производства
новой техники, получившие в 2005 году
две медали Международного салона
инноваций и инвестиций в Москве.
Продукция завода является лауреатом
конкурса «100 лучших товаров России»,
награждена дипломами ряда междуна-
родных выставок. В общей сложности,
за год делается не менее 5-10 совер-

сударственной политикой в этой сфере.
Что касается завода Гидрогаз, то про-
блемы с другими предприятиями у нас
общие, и вы многие из них уже перечис-
лили. Секрет нашего выживания доста-
точно ясен. Завод Гидрогаз живет и раз-
вивается исключительно благодаря воз-
можностям разрабатывать и произво-
дить наукоемкую, импортозамещаю-
щую, дорогостоящую продукцию. За эти
годы сформировался высокопрофесси-
ональный, сбалансированный по соста-
ву производственных и инженерных
служб коллектив. Средний возраст ра-
ботников 42 года. Общая численность -
около 700 человек. В последние годы
нам удалось провести существенную ре-
конструкцию некоторых цехов, участ-
ков, приобрести крайне необходимое
технологическое оборудование. А вот
возможности более динамичного раз-
вития лежат уже в сфере государствен-
ной промышленной политики. При этом
надо, безусловно, отметить усилия об-
ластной администрации воздейство-
вать на этот процесс, хотя, мне кажет-
ся, собственные региональные возмож-
ности у нас используются не в полной
мере, по крайней мере, в отношении
машиностроения.

- И последний вопрос, который ши-- И последний вопрос, который ши-- И последний вопрос, который ши-- И последний вопрос, который ши-- И последний вопрос, который ши-
роко дискутируется в последнее вре-роко дискутируется в последнее вре-роко дискутируется в последнее вре-роко дискутируется в последнее вре-роко дискутируется в последнее вре-
мя. А именно, вопрос о социальных га-мя. А именно, вопрос о социальных га-мя. А именно, вопрос о социальных га-мя. А именно, вопрос о социальных га-мя. А именно, вопрос о социальных га-
рантиях. К сожалению, новая эконо-рантиях. К сожалению, новая эконо-рантиях. К сожалению, новая эконо-рантиях. К сожалению, новая эконо-рантиях. К сожалению, новая эконо-
мика характеризуется сокращениеммика характеризуется сокращениеммика характеризуется сокращениеммика характеризуется сокращениеммика характеризуется сокращением
социальных программ, в том числе, исоциальных программ, в том числе, исоциальных программ, в том числе, исоциальных программ, в том числе, исоциальных программ, в том числе, и
в трув трув трув трув трудовых коллективах. А что харак-довых коллективах. А что харак-довых коллективах. А что харак-довых коллективах. А что харак-довых коллективах. А что харак-
терно в этом плане для завода Гтерно в этом плане для завода Гтерно в этом плане для завода Гтерно в этом плане для завода Гтерно в этом плане для завода Гидро-идро-идро-идро-идро-
газ?газ?газ?газ?газ?

- Мы постоянно стремимся созда-
вать привлекательные условия труда

для наших работников. Ведь предпри-
ятие интенсивно развивается, и мы по-
стоянно испытываем нужду в высоко-
квалифицированных специалистах. У
нашего завода, в отличие от многих
других, стабильное экономическое по-
ложение, нет никаких задолженностей,
оплата труда выше, чем в среднем по
отрасли, созданы хорошие условия для
труда и отдыха работников, своевре-
менно производятся все выплаты по
больничным, отпускным, оказывается
материальную помощь по разнообраз-
ным семейным обстоятельствам. Ра-
ботники питаются в собственной столо-
вой по льготным ценам. Дети наших со-
трудников проводят лето в собствен-
ном детском лагере отдыха. Кроме того,
мы стараемся помогать и нашим под-
шефным, в частности, школе №74. В
летний период организовываем отдых
детей из детских интернатов и социаль-
но необеспеченных семей.

В эти дни коллектив предприятия от-
мечает свой первый 10-летний юбилей.
С нами его отмечают сотни наших заказ-
чиков, все, кто участвовал в становле-
нии и развитии завода. Мы встречаем
юбилей с гордостью за свое предприя-
тие, свой коллектив, за сделанное в эти
годы тяжелого и не всегда благодарно-
го труда. Коллектив завода имеет все,
чтобы с уверенностью и оптимизмом
смотреть в будущее.

- В таком случае – с первым вас и- В таком случае – с первым вас и- В таком случае – с первым вас и- В таком случае – с первым вас и- В таком случае – с первым вас и
вполне заслуженным юбилеем. Новыхвполне заслуженным юбилеем. Новыхвполне заслуженным юбилеем. Новыхвполне заслуженным юбилеем. Новыхвполне заслуженным юбилеем. Новых
вам успехов на большом и трувам успехов на большом и трувам успехов на большом и трувам успехов на большом и трувам успехов на большом и трудном, нодном, нодном, нодном, нодном, но
важном и нужном пути.важном и нужном пути.важном и нужном пути.важном и нужном пути.важном и нужном пути.

- Спасибо.
Вел беседу

Алексей ИВАНОВ.

Завод Гидрогаз образован в 1996 г. Является одним из крупнейших предприятий страны
по выпуску насосного оборудования и запорно-регулирующей арматуры для особо-
агрессивных химических и взрывоопасных сред, а также комплексов очистки жидкостей
с использованием мембранных технологий. Численность работников 700 человек.
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Депутат
и его дела

Ольга Михайловна Терновых
избрана депутатом в марте 2005
года. Ее работа в Воронежской
городской Думе ведется по трем
направлениям:

1. Участие в заседаниях Думы.
2. Работа в постоянных ко-

миссиях.
3. Работа с избирателями сво-

его округа.
Как педагог и человек, много

лет проработавший в сфере об-
разования, Ольга Михайловна
включена в состав постоянной
комиссии по образованию, куль-
туре и социальной поддержке на-
селения, а также является пред-
седателем постоянной комиссии
по территориальному обще-
ственному самоуправлению, за-
конности, связям с обществен-
ностью и средствами массовой
информации. За этот год Ольга
Михайловна Терновых участво-
вала во всех заседаниях Думы.
Активно работала над вопроса-
ми, касающимися как проблем
4-го избирательного округа, так
и жизнедеятельности всего горо-
да Воронежа. Постоянной комис-
сией, председателем которой яв-
ляется Ольга Михайловна, было
проведено 13 заседаний, на ко-
торых рассмотрено 38 вопросов,
20 из них вынесены на рассмот-
рение депутатов Воронежской
городской Думы. Рассмотрены:
концепция развития территори-
ального общественного самоуп-
равления, проекты различных
решений городской Думы, поло-
жения об управах района город-
ского округа город Воронеж, по-
ложение об общественном Сове-
те по работе с муниципальными
общежитиями при Воронежской
городской Думе.

Ольга Михайловна уже 2,5
года является директором школы
№ 54. Для нее привычным явля-
ется ни на миг не расставаться со
школьной повседневностью, с
коллективом преподавателей, в
котором с первого дня своего ди-
ректорствования увидела надеж-
ную опору своим начинаниям и
который поверил  в нее как в ру-
ководителя. Кроме педагогичес-
ких проблем в условиях рефор-
мирования образования, име-
лись серьезные трудности в хо-
зяйственной сфере школы. Она
полностью изменила школу как
внутри, так и снаружи. Получив
депутатский мандат, Ольга Ми-
хайловна поняла, что нельзя за-
мыкаться на интересах только
своей школы. Влиять на состоя-
ние дел в городе можно, заручив-
шись поддержкой депутатского
корпуса. Поэтому она является,
как говорилось ранее, членом
комиссии по образованию. Вме-
сте с другими членами комиссии
решает проблемы школ, дош-
кольных учреждений  города. Со-
вмещать должность директора и
заниматься депутатской деятель-
ностью подчас нелегко, но Ольга
Михайловна обладает такими
качествами, как чувство ответ-
ственности, работоспособность,
трудолюбие.

 Ольга Терновых постоянно
участвует в мероприятиях, про-
водимых председателями улич-
ных комитетов и  комитетами тер-
риториального общественного
самоуправления, содействует им
в решении многочисленных воп-
росов. Ходатайствует перед ад-
министрацией городского округа
о выделении средств из городс-
кого бюджета в виде компенса-
ции за осуществление деятель-
ности председателей уличных ко-
митетов и средств на содержа-
ние комитетов территориального
общественного самоуправления.
Мероприятия, в которых участву-
ет Ольга Михайловна, освещают-
ся в прессе и на телевидении. В
настоящее время у постоянной
комиссии в работе находятся
проекты решений, касающихся
утверждения границ территории
микрожилзоны для деятельности
комитетов территориального об-
щественного самоуправления
«Северный-2», «Лесная поляна»,
«Сигнал», «Победа», «Движение» и
согласования норм представи-
тельства на конференции жите-
лей.

Постоянная комиссия, воз-
главляемая Ольгой Михайлов-
ной Терновых, содействует рабо-
те всех средств массовой инфор-
мации города Воронежа. Ежегод-
но постоянная комиссия Думы,
которой руководит Ольга Михай-
ловна, утверждает состав кон-
курсной комиссии по присужде-
нию городских премий в области
журналистики. Проводится боль-
шая работа по отбору наиболее
интересных публикаций в СМИ,
теле- и радиопередач, предлага-
ются кандидатуры журналистов-

победителей по разным номина-
циям.

Кроме того,  Ольга Михайлов-
на активно участвует в меропри-
ятиях, которые проводятся город-
ской Думой, работает с жалоба-
ми и обращениями, поступающи-
ми в адрес постоянной комиссии.
В настоящее время она занима-
ется решением проблемы, с ко-
торой к ней обратились родите-
ли, чьи дети посещают детские
сады, находящиеся на балансе
ОАО «Воронежское акционерное
самолетостроительное обще-
ство». Дело в том, что ВАСО под-
нимает оплату за содержание
детей, чьи родители не являются
работниками данного предприя-
тия. Инициатором внесения дан-
ного вопроса в повестку дня оче-
редной сессии городской Думы
была Ольга Михайловна, т.к.
именно она пытается разобрать-
ся в сложившейся ситуации и ре-
шить ее по справедливости.

О.М.Терновых входила в со-
став временной комиссии по
разработке структуры админист-
рации городского округа город
Воронеж в связи с принятием Фе-
дерального закона № 131 «Об об-
щих принципах организации мес-
тного самоуправления в Россий-
ской Федерации».

За время депутатской деятель-
ности в период с 20 марта по 31
декабря 2005 года проведено 24
приема граждан, количество при-
нятых избирателей составляет 64
человека. В адрес депутата посту-
пило 65 письменных обращений.
Одним из острых вопросов оста-
ется капитальный ремонт в шко-
лах. Все обращения незамедли-
тельно рассматриваются, боль-
шинство вопросов разрешается
положительно.

Несмотря на то, что с момента
избрания Ольги Михайловны про-
шло  меньше года, ею проведена
и проводится кропотливая рабо-
та в округе:

- решен вопрос об открытии
помещения по адресу: ул. Туполе-
ва, 50 для получения инсулина
больными сахарным диабетом;

- рассматривается вопрос об
установке светофора по ул. Ди-
митрова возле магазина «Билиф»
(это связано с большим расстоя-
нием от остановки «Усманская» до
остановки «Волгоградская»);

- разрешена проблема по ре-
монту участка дороги от пер. Мон-
тажного до ул. Иркутской (ямоч-
ный ремонт будет проведен пос-
ле весеннего обследования УДС в
2006 году и соответствия погод-
ных условий требованиям СНИП);

- строительство спортивного
городка в районе ул. Окружная
для занятий физической культу-
рой детей округа;

- оказана помощь в приобре-
тении комплекта кресел для акто-
вого зала школы № 30 в связи с
ее 30-летием;

- оказана помощь Екатерине
Романовне Емельяновой в предо-
ставлении юридической консуль-
тации по поводу наличия льгот для
репрессированных;

- отремонтирован телефонный
кабель инвалиду 2-й группы Вар-
варе Петровне Солнцевой, кото-
рая три месяца не могла пользо-
ваться услугами связи;

- более чем полусотне чело-
век оказана материальная по-
мощь через комитет социальной
поддержки;

- оказана помощь в выделе-
нии бюджетных ассигнований
образовательным учреждениям
округа для проведения текущего
ремонта;

- ходатайствовала перед му-
ниципальным оперативным пол-
ком милиции о ежедневном пат-
рулировании избирательного ок-
руга № 4.

 Глава управы Левобережно-
го района, как и все работники
данной управы, быстро и со вни-
манием реагируют на обращения
депутата Терновых. Значительно
тяжелее взаимодействовать с го-
родскими службами. Процедура
решения любой проблемы зани-
мает не меньше месяца, но и
здесь удается прийти к взаимо-
пониманию.

Работа Ольги Михайловны в
качестве депутата только нача-
лась, и поэтому решение многих
вопросов и проблем еще впере-
ди. Завоевать доверие людей, по
мнению Ольги Михайловны, - са-
мое главное и трудное. Но еще
сложнее его оправдать. Этот бес-
ценный дар надо беречь, что она
обязательно намерена учиты-
вать в своей  депутатской дея-
тельности.

Информационно-
аналитический отдел

Воронежской
городской Думы.

Отчет депутата Воронежской
городской Думы О.М.ТЕРНОВЫХ
о проделанной работе за период
с марта 2005 по январь 2006 года

Ольга Михайловна
ТЕРНОВЫХ,
депутат  Воронежской город-
ской Думы от двухмандатно-
го избирательного округа №4,
председатель постоянной ко-
миссии по территориальному
общественному самоуправ-
лению, законности, связям с
общественностью и средства-
ми массовой информации.
Прием избирателей ведется
по адресу: ул. Окружная,
3, школа № 54 - каждый втор-
ник, четверг первой недели
месяца. Время приема с 14
до 18 часов.

Гидрогаз:
по пути инноваций

Десятилетний юбилей –
с уверенностью в будущем

То, в каком состоянии находится машиностроение Воронежа, да и всей
страны, известно. Между тем есть и приятные исключения из правил. И
одним из таких приятных исключений является завод Гидрогаз, который
в эти январские дни отмечает свое первое десятилетие. Впечатляют тем-
пы роста как производства, так и заработной платы, создание большого
числа новых рабочих мест, не только высокая конкурентоспособность, но
и уникальность многих видов продукции.

Первый юбилей одного из самых динамично развивающихся предпри-
ятий Воронежа и области и послужил поводом для встречи корреспонден-
та «Коммуны» с его генеральным директором Дмитрием Валентиновичем
МАРКОВЫМ.

МАШИНОСТРОЕНИЕ

шенно новых разработок, а модифика-
ции серийной продукции исчисляются
сотнями. Активно ведется патентная де-
ятельность, поскольку создаются при-
оритетные в мировом плане разработ-
ки, права на авторство в которых необ-
ходимо защищать.

Завод реально включился в между-
народную кооперацию, совместно с ве-
дущей насосной корпорацией США раз-
работав и освоив в производстве но-
вый номенклатурный ряд уникальных
нефтяных насосов. В связи с ростом
заказов в последнее время Гидрогаз
активно привлекает к сотрудничеству и
другие предприятия Воронежской обла-
сти.

- Известно, что для машинострои-- Известно, что для машинострои-- Известно, что для машинострои-- Известно, что для машинострои-- Известно, что для машинострои-
тельного комплекса страны сейчас нетельного комплекса страны сейчас нетельного комплекса страны сейчас нетельного комплекса страны сейчас нетельного комплекса страны сейчас не
самые лучшие времена. Растут ценысамые лучшие времена. Растут ценысамые лучшие времена. Растут ценысамые лучшие времена. Растут ценысамые лучшие времена. Растут цены
на металл, энергоносители, катастро-на металл, энергоносители, катастро-на металл, энергоносители, катастро-на металл, энергоносители, катастро-на металл, энергоносители, катастро-
фически изношены и морально уста-фически изношены и морально уста-фически изношены и морально уста-фически изношены и морально уста-фически изношены и морально уста-
рели основные фонды. В то же времярели основные фонды. В то же времярели основные фонды. В то же времярели основные фонды. В то же времярели основные фонды. В то же время
госугосугосугосугосударство проводит политику ры-дарство проводит политику ры-дарство проводит политику ры-дарство проводит политику ры-дарство проводит политику ры-
ночного самовыживания предприя-ночного самовыживания предприя-ночного самовыживания предприя-ночного самовыживания предприя-ночного самовыживания предприя-
тий. Все это приводит к все большейтий. Все это приводит к все большейтий. Все это приводит к все большейтий. Все это приводит к все большейтий. Все это приводит к все большей
технологической зависимости от тех-технологической зависимости от тех-технологической зависимости от тех-технологической зависимости от тех-технологической зависимости от тех-
нически развитых стран. Наверное, инически развитых стран. Наверное, инически развитых стран. Наверное, инически развитых стран. Наверное, инически развитых стран. Наверное, и
у завода Гу завода Гу завода Гу завода Гу завода Гидрогаз существуют пробле-идрогаз существуют пробле-идрогаз существуют пробле-идрогаз существуют пробле-идрогаз существуют пробле-
мы, с которыми вы не можете спра-мы, с которыми вы не можете спра-мы, с которыми вы не можете спра-мы, с которыми вы не можете спра-мы, с которыми вы не можете спра-
виться в одиночкувиться в одиночкувиться в одиночкувиться в одиночкувиться в одиночку. Какие выходы вы. Какие выходы вы. Какие выходы вы. Какие выходы вы. Какие выходы вы
видите из этой ситуации?видите из этой ситуации?видите из этой ситуации?видите из этой ситуации?видите из этой ситуации?

- В сложившихся условиях, действи-
тельно, работать трудно, и если не при-
нимать мер на государственном уров-
не, уже скоро придется расстаться с
представлением о наличии в стране на-
укоемких отраслей промышленности и
машиностроения, в частности. Здесь
много вопросов, начиная от утечки моз-
гов в зарубежные фирмы и кончая го-

Испытание
морозами
Его выдержали воронежские энергетики
Январские морозы в европейской части России стали настоящим
испытанием для систем жилищно-коммунального хозяйства. Во мно-
гих городах теплотрассы и котельные из-за низкой температуры
вышли из строя. В результате этих аварий сотни людей остались без
тепла. Воронеж, к счастью, эта участь пока миновала. Однако экс-
перты уверяют, что предприятия, занимающиеся теплоснабжением
города, работают на пределе своих возможностей. Выдержат ли
воронежские котельные вторую неделю таких холодов? Не ожидает
ли воронежцев внезапное отключение тепла? И что делать, если
отопительное оборудование выйдет из строя? На эти и другие вопро-
сы отвечает технический директор компании «Новогор-Воронеж»
Валерий МИХАЙЛОВ.

- Валерий Владимирович, недав-- Валерий Владимирович, недав-- Валерий Владимирович, недав-- Валерий Владимирович, недав-- Валерий Владимирович, недав-
но в теленовостях показывали сю-но в теленовостях показывали сю-но в теленовостях показывали сю-но в теленовостях показывали сю-но в теленовостях показывали сю-
жет из Подмосковья. Тжет из Подмосковья. Тжет из Подмосковья. Тжет из Подмосковья. Тжет из Подмосковья. Там из-за мо-ам из-за мо-ам из-за мо-ам из-за мо-ам из-за мо-
роза на несколько часов останови-роза на несколько часов останови-роза на несколько часов останови-роза на несколько часов останови-роза на несколько часов останови-
лась одна котельная, в резульлась одна котельная, в резульлась одна котельная, в резульлась одна котельная, в резульлась одна котельная, в результате,тате,тате,тате,тате,
температура в квартирах опустиласьтемпература в квартирах опустиласьтемпература в квартирах опустиласьтемпература в квартирах опустиласьтемпература в квартирах опустилась
ниже нуля градусов. Может ли такаяниже нуля градусов. Может ли такаяниже нуля градусов. Может ли такаяниже нуля градусов. Может ли такаяниже нуля градусов. Может ли такая
ситуация произойти в Воронеже?ситуация произойти в Воронеже?ситуация произойти в Воронеже?ситуация произойти в Воронеже?ситуация произойти в Воронеже?
Насколько хорошо МУП «Воронеж-Насколько хорошо МУП «Воронеж-Насколько хорошо МУП «Воронеж-Насколько хорошо МУП «Воронеж-Насколько хорошо МУП «Воронеж-
теплосеть» подготовлено к работе втеплосеть» подготовлено к работе втеплосеть» подготовлено к работе втеплосеть» подготовлено к работе втеплосеть» подготовлено к работе в
экстремальных условиях?экстремальных условиях?экстремальных условиях?экстремальных условиях?экстремальных условиях?

- В принципе, от ЧП никто не заст-
рахован, но у меня нет оснований по-
лагать, что ситуация, случившаяся в
Подмосковье, да и в других городах
Центральной России, произойдет и в
Воронеже. Управляющая компания
«Новогор-Воронеж» правильно подго-
товила к зиме арендованное имуще-
ство Теплосети. Особых замечаний к
технике и оборудованию нет, сильные
морозы мы проходим без особых ава-
рий и инцидентов, хотя вынужден при-
знать, что сегодня предприятие рабо-
тает в экстремальных условиях, чтобы
обеспечить нормальное теплоснабже-
ние города.

На всех котельных и ЦТП организо-
вано круглосуточное дежурство опера-
тивного и аварийного персонала, уве-
личено количество ремонтного персо-
нала, транспорта и техники. Так, про-
шлые выходные практически все
наши сотрудники выходили на работу,
чтобы обеспечить нормальную рабо-
ту котельных.

Мы стараемся предотвратить воз-
никновение нештатных ситуаций на
предприятии, чтобы наши потребите-
ли не остались без тепла. К примеру,
из-за сильных морозов температура

внутри зданий некоторых котельных
опустилась ниже нуля градусов, что
грозило перемораживанием трубо-
проводов, запорной арматуры, венти-
лей и задвижек. Чтобы предотвратить
возможные аварии, мы были вынуж-
дены установить на ряде котельных
электрокалориферы. Мы пошли на до-
полнительные расходы электроэнер-
гии, чтобы не рисковать теплоснабже-
нием города.

- Многие регионы сейчас испыты-- Многие регионы сейчас испыты-- Многие регионы сейчас испыты-- Многие регионы сейчас испыты-- Многие регионы сейчас испыты-
вают нехватку газа. Хватает ли во-вают нехватку газа. Хватает ли во-вают нехватку газа. Хватает ли во-вают нехватку газа. Хватает ли во-вают нехватку газа. Хватает ли во-
ронежским котельным топлива, что-ронежским котельным топлива, что-ронежским котельным топлива, что-ронежским котельным топлива, что-ронежским котельным топлива, что-
бы обеспечивать бесперебойныебы обеспечивать бесперебойныебы обеспечивать бесперебойныебы обеспечивать бесперебойныебы обеспечивать бесперебойные
поставки тепла?поставки тепла?поставки тепла?поставки тепла?поставки тепла?

- Сегодня мы работаем с огромным
перерасходом газа, который уже на
40-50 процентов превысил выделен-
ные нам на месяц лимиты. Для того,
чтобы обеспечить нормальную рабо-
тоспособность Теплосети в январе, мы
запрашивали у Межрегионгаза 42
млн. куб. метров газа, а получили толь-
ко 34 млн. куб. метров. Но это объек-
тивная ситуация. В связи с холодами
расходы газа и в России, и в Европе
резко повысились, в результате дав-
ление в магистральных газопроводах
упало.

- Как же предприятию выйти из- Как же предприятию выйти из- Как же предприятию выйти из- Как же предприятию выйти из- Как же предприятию выйти из
создавшегося положения?создавшегося положения?создавшегося положения?создавшегося положения?создавшегося положения?

- По согласованию с администраци-
ей города Воронежа, в счет погашения
задолженности за потребленную теп-
лоэнергию, будет закуплен и завезен
на Теплосеть мазут. Ожидается, что это
произойдет в ближайшее время. По-
мимо этого, мы подготовили меропри-
ятия по снижению расхода газа на 60-
80 тыс. куб. метров в сутки. То есть на

социальные объекты, такие как боль-
ницы, школы, детские сады, мы по-
ставляли тепло в полном объеме, а
на промышленные предприятия были
вынуждены незначительно занижать
температуру теплоносителей. На се-
годняшний день тепло на все объекты
поставляется в полном объеме.

- Случались ли на вашем предпри-- Случались ли на вашем предпри-- Случались ли на вашем предпри-- Случались ли на вашем предпри-- Случались ли на вашем предпри-
ятии остановки в работе котельных,ятии остановки в работе котельных,ятии остановки в работе котельных,ятии остановки в работе котельных,ятии остановки в работе котельных,
и как долго люди оставались без теп-и как долго люди оставались без теп-и как долго люди оставались без теп-и как долго люди оставались без теп-и как долго люди оставались без теп-
ла?ла?ла?ла?ла?

- Остановки действительно были,
но не по нашей вине. Они произошли
из-за того, что на некоторых котельных
временно была отключена электро-
энергия.

Разумеется, от этого страдали по-
требители, котельные останавлива-
лись, шло охлаждение теплоносителя
и снижение температуры в жилищах.
Но все остановки длились не более 2
часов. Наши службы вовремя связы-
вались с диспетчерской службой горо-
да, в результате МУРЭПы успевали
предпринять все необходимые меры
для того, чтобы предотвратить возник-
новение нештатных ситуаций. Темпе-
ратура в квартирах воронежцев пони-
зилась незначительно. Думаю, они
этого даже не заметили.

- Т- Т- Т- Т- Тем не менее, периодически вем не менее, периодически вем не менее, периодически вем не менее, периодически вем не менее, периодически в
ТТТТТеплосеть поступают жалобы от го-еплосеть поступают жалобы от го-еплосеть поступают жалобы от го-еплосеть поступают жалобы от го-еплосеть поступают жалобы от го-
рожан, недовольных температурой врожан, недовольных температурой врожан, недовольных температурой врожан, недовольных температурой врожан, недовольных температурой в
их жилищах…их жилищах…их жилищах…их жилищах…их жилищах…

- Как ни странно, но жалоб в пери-
од сильных морозов к нам поступило
даже меньше, чем обычно. Люди пони-
мают, что снижение температуры в жи-
лых помещениях идет не столько из-за
теплоснабжающей организации,
сколько из-за того, что промерзают сте-
ны, ветер задувает в окна. К тому же
работа в условиях низких температур
показала, что для бесперебойного теп-
лоснабжения требуется своевремен-
ное выполнение комплекса меропри-
ятий по подготовке к зиме самих потре-
бителей. Необходимо проводить про-
мывку и опрессовку систем, наладку
гидравлического режима, регулирова-
ние систем теплоснабжения внутри
зданий жилых домов. Этим должны за-
ниматься эксплуатирующие организа-

ции: РЭПЫ, МУРЭПы, РАЙДЕЗы. Боль-
шинство проблем с теплом горожане
испытывают из-за неполадок систем
внутри самого дома.

Например, недавно к нам поступи-
ла жалоба на плохое теплоснабжение
от жильцов дома, расположенного по
улице Платонова, 3. Этот дом старой по-
стройки. От котельных температура теп-
лоносителя уходит 80 градусов, протя-
женность сети не больше 30 метров, а
внутри помещения холодно. Два стояка
греют, а остальные – нет. Это говорит о
том, что произошла разрегулировка в
сетях самого дома. Но потребители это-
го не знают и жалуются на нас. По идее,
отладкой системы должны заниматься
местные коммунальные службы.

Но мы все же отправили туда бри-
гаду для отладки гидравлического ре-
жима и восстановили нормальное теп-
лоснабжение дома. Так же мы, по
мере сил, стараемся помогать объек-
там социальной сферы, особенно шко-
лам и детским садам. В случае ЧП мы
готовы устранить даже на их сетях не-
поладки и порывы.

Вообще, мы стараемся оперативно
реагировать на все поступающие к
нам звонки. В прошлую пятницу к нам
обратилось Главное управление жи-
лищно-коммунального хозяйства Во-
ронежской области с просьбой помочь
теплоснабжающей организации ОАО
«Воронежтеплоэнергосервис» в устра-
нении аварийной ситуации в поселке
Комсомольский Рамонского района,
где без отопления остался один жилой
дом. Мы выделили администрации
области один тяжелый экскаватор,
который отправился в поселок своим
ходом и сделал всю работу. Сегодня в
условиях сильных морозов мы не де-
лимся на своих и чужих. Теплоснабже-
ние – наше общее дело. Поэтому мы
всегда готовы оказать своим колле-
гам помощь и поддержку.

- Можно сказать, что эта зима- Можно сказать, что эта зима- Можно сказать, что эта зима- Можно сказать, что эта зима- Можно сказать, что эта зима
оказалась своего рода боевым кре-оказалась своего рода боевым кре-оказалась своего рода боевым кре-оказалась своего рода боевым кре-оказалась своего рода боевым кре-
щением для компании «Новогор» вщением для компании «Новогор» вщением для компании «Новогор» вщением для компании «Новогор» вщением для компании «Новогор» в
Воронеже. Исходя из уже имеюще-Воронеже. Исходя из уже имеюще-Воронеже. Исходя из уже имеюще-Воронеже. Исходя из уже имеюще-Воронеже. Исходя из уже имеюще-
гося опыта теплоснабжения города,гося опыта теплоснабжения города,гося опыта теплоснабжения города,гося опыта теплоснабжения города,гося опыта теплоснабжения города,
к каким выводам пришло руковод-к каким выводам пришло руковод-к каким выводам пришло руковод-к каким выводам пришло руковод-к каким выводам пришло руковод-
ство компании?ство компании?ство компании?ство компании?ство компании?

- Первое, что необходимо сделать
в будущем, это наладить соответству-
ющие поставки топлива в Воронежс-
кую область. К работе при очень низ-
ких температурах мы должны гото-
виться не как к экстремальным, а как
к обычным зимним условиям.

Как только сильные морозы немно-
го утихнут, мы планируем провести со-
вещание на предприятии и подвести
итоги нашей работы в январе месяце.
Оценим возникшие недостатки, чтобы
наметить пути их решения в будущем.
Какая бы низкая температура ни была
на улице, мы обязаны поставлять по-
требителям тепло в полном объеме. И
с этой задачей мы справимся.

Алексей НИКОЛАЕВ.

В мероприятии, организованном Агент-
ством социальной информации в Воронеже и
Ассоциацией в защиту прав избирателей «Го-
лос» приняли  участие представители неком-
мерческих организаций города и, разумеется,
Общественной палаты Воронежской области.

В самом начале дискуссии обозначились
разные позиции ее участников по отношению
к вновь сформированной федеральной Обще-
ственной палате. Так, исполнительный дирек-
тор  областной Общественной палаты Валерий
Черников заявил: «Нецелесообразно обсуж-
дать ребенка, который только что родился». На
это член Воронежского гражданского конгрес-
са Геннадий Панков возразил: «Общественную
палату обсуждать надо, пока она не стала со-
всем независимым от общества органом».

Главным же в дискуссии стал вопрос о  спо-
собах  влияния на решения федеральной Об-
щественной палаты. То есть, речь шла о меха-
низмах взаимодействия регионального обще-
ственного формирования со своеобразным
политическим институтом Российской Федера-
ции – участники встречи пришли к выводу: фе-
деральная ОП создана властью и является ор-
ганом не общественным, а политическим. А
раз так, то существует один способ повлиять
на ее решения – вырабатывать гражданскую
платформу по важнейшим общественным воп-
росам, предлагать ее палате, а затем осуще-
ствлять гражданский контроль за ее исполне-
нием. «Если Общественная палата в своей ра-
боте будет следовать платформе, то мы гото-
вы ей аплодировать, а если нет – тогда мы бу-
дем ей оппонировать», - сказал Андрей Юров,
лидер «Молодежного правозащитного движе-
ния».

Участники дискуссии вели не только теоре-
тические споры. Так, в связи с последними со-
бытиями в Челябинске, прозвучала обеспоко-
енность по поводу ситуации с правами чело-
века в Российской армии. Движение «Солдат-
ские матери России» полагает, что четкую по-
зицию в данном вопросе должен занимать со-
ответствующий комитет федеральной Обще-
ственной палаты.

На встрече также были выдвинуты предло-
жения к Общественной палате Воронежской
области, основное из которых – сделать дея-
тельность ОП более прозрачной и открытой
как для граждан, так и для самих организаций,
входящих в нее.

Ольга КАЗАРИНА.

Палатам
нужна
прозрачность
«Общественная палата:
реальность и перспективы».
Дискуссия на эту тему состоялась
в Воронеже на прошлой неделе
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СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Адрес: г.Воронеж, пр.Революции, 29а. Тел.: 51-97-88.
E-mail:inform@ise.ru             Internet: www.ise.ru

Св-во о Гос. аккредитации серии
В №003308 Лиц. серии А №161017 выдана

ФС по надзору в сфере образования и науки.

МОСКОВСКИЙ ИНСТИТУТ СОВРЕМЕННОЙ ЭКОНОМИКИ
ПРОВОДИТ КРУГЛОГОДИЧНЫЙ НАБОР СТУДЕНТОВ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

бухгалтерский учет, анализ и аудит;
экономика и управление
психология  Зачисление по результатам собеседования.

Формы обучения: заочная, дистанционная, индивидуальная.
Диплом государственного образца.

ООО «РАЗНООПТОРГ»

г. Воронеж, ул. Димитрова, 120.
Тел.: (4732) 21-82-84, 21-78-99, 47-53-42.

Запорная арматура, сварочное оборудование.
Низковольтная, светотехническая, кабельная продукция.
Спецодежда, спецобувь, средства индивидуальной защиты.
Хозтовары, сантехника, смесители, сухие смеси.
Постельные принадлежности, лакокрасочная продукция.
Строительные, кровельные материалы,гипсокартон.
Инструмент «MASTERMAX», бытовая химия, счетчики тепла.

Сертифицировано.

НИЗКИЕ
ЦЕНЫ!

РАДИАТОРЫ ЧУГУННЫЕ
        ЛЮКИ КАНАЛИЗАЦИОННЫЕ

ПЛАТИМ ЗА РЕАЛЬНО
ПОЛУЧЕННОЕ ТЕПЛО

ЗАО «Асвега-В». Тел. 940-910.

ТЕПЛОСЧЕТЧИКИ
СЧЕТЧИКИ ЖИДКОСТИ

комплектация,
проектирование,

поверка средств измерения,
монтаж, наладка, гарантийное

и сервисное обслуживание

ЦЕНЫ
от производителя

Сертифицировано.

ОНО ОПХ ВНИИСС
Россельхозакадемии

Телефоны: (47340) 2-11-70 – факс,
2-11-50, 2-10-40.

СЕМЕНА
реализует

Элиты и 1-й репродукции:
ячмень «Тюрингия»,
горох «Рамбел» и «Эйфель»,
овес «Скакун»,
яровая пшеница «Прохоровка».

Цены – договорные,
возможен бартер.

Товар
сертифи-
цирован.

ЗАО «ВОРОНЕЖСКИЕ СЕМЕНА»

Тел. 55-16-26.
        Факс 77-40-89.

поставляет

ГИБРИДЫ
ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННЫХ

СЕМЯН
ПОДСОЛНЕЧНИКА
из Венгрии. Сертифицировано.

СЕМЕНА ЯЧМЕНЯ
               «Скарлетт»

(2-я репродукция) – 200 т,

СЕМЕНА ГОРОХА
«Таловец-70» (элита) – 300 т.

ЗАО «ЗЕМЛЯНСКОЕ»
(Семилукский р-н) продает

Тел.: (472) 31-3-49, 31-1-45.

Продукция
сертифицирована.

Цены
договорные.

ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ

Лиц. МО РФ Серия А №001734 от 26.02.04г.  Аккредитация МО РФ Серия А №001443 от 26.02.04г.

г.Воронеж, ул.К.Маркса, 43 (Каменный мост), т.: 52-24-81, 52-24-88, 226-558.

Срок обучения - 3 месяца.
Начало занятий с 1 февраля, с 1 апреля и с 1 июля.
Формирование групп круглогодичное.

юридический - «юриспруденция», квалификация: бакалавр - 521400; специалист - 021100;
экономический - «финансы и кредит», квалификация: специалист - 060400;
автомобильный - «сервис автотранспорта», квалификация: специалист - 230100.

НА ФАКУЛЬТЕТЫ:

День
открытых дверей -

25 февраля
в 11.00.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ
на личных бортовых грузовиках

МАЗ, КАМАЗ для перевозки грузов
из Воронежа в Московскую область.

Оплата высокая, своевременная.
Телефоны: 8 926 222 33 45,

8 499 743 89 64.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.

в администрации Коминтернов-
ского р-на: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21-14-55.

ОРГАНИЗАЦИЯ ЗАКУПАЕТ

Телефон в Воронеже
46-64-37 с 9.00 до 18.00.

МЯСО ПОТУШНОЕ -
ГОВЯДИНА, СВИНИНА.

Насосы:

Электродвигатели
Вентиляторы
Запорная арматура
Провод к насосам ЭЦВ

г. Воронеж,
ул. Меркулова, 7.
Тел.: (4732)
49-81-46, 49-53-09.
Тел./факс (4732) 39-46-59.
E-mail: Kaskad@vmail.ru
http://www.kaskadnasos.ru

ООО фирма
«Каскад»

промышленные,
бытовые,
Grundfos.
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СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ

30 января - день рождения
депутата областной Думы

Н.С.КОТЕЛЬНИКОВА
Уважаемый Николай Стефанович!

Депутаты областной Думы сердечно
поздравляют Вас с днем рождения.

От всей души желаем Вам крепкого здоровья,
прекрасного настроения, жизненного
оптимизма, успехов в депутатской
и профессиональной деятельности.

 Большого Вам личного счастья, жизненных удач
и благополучия.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

1 февраля день рождения
директора ГУ «Автобаза АВО»

БАТИЩЕВА
Валерия Матвеевича

Уважаемый Валерий Матвеевич!
Коллектив автобазы сердечно поздравляет

Вас с юбилеем.
Примите наши искренние пожелания

крепкого здоровья, неутомимой энергии,
удачи и личного счастья.

Пусть желание жить и работать никогда
не покинет Вас!

Главное финансовое управление Воронежской области

сообщает о дополнении в объявлении о проведении
открытого конкурса по закупке компьютерной техники,

опубликованном в газете «Коммуна» от 30.12.2005 г.
Информация о государственном заказчике (дополнительно):

Полное наименование:
Главное финансовое управление Воронежской области.
Почтовый адрес:
394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса,70.
Ответственный: Фокин А. А.,  тел. (4732) 55-93-42.
Источник финансирования: бюджет Воронежской области.

В городском Дворце культу-
ры состоялся государственный
экзамен по классу фольклорно-
го ансамбля кафедры этномузы-
кологии Воронежской государ-
ственной академии искусств.
Необычность экзамена состоит
в том, что он проходил в виде
концерта. В первом отделении
зрителям представили постанов-
ку сказки «Цветочек мой лазоре-
вый», в которой были использо-
ваны мотивы аксаковского
«Аленького цветочка». Спектакль
разыграли весело, с народными
песнями и плясками. Были очень
ярко показаны традиции Руси:
Масленица, хороводы, народ-
ные игры. Даже совсем юные
зрители с интересом следили за
действием, ведь на сцене высту-
пали и их ровесники: детская
группа фольклорного ансамбля
«Паветье» под руководством
Александры Самотягиной.

Во втором отделении прозву-
чали свадебные песни Губкин-
ского района Белгородской об-
ласти, южнорусские весновые
песни, казачьи романсы. Про-

грамму подготовили выпускни-
цы Светлана Краснова, Дарья
Попова и Кристина Арчакова.
Как рассказала руководитель
курса, старший преподаватель
академии Александра Самотяги-
на, на репетиции ушло всего не-
сколько дней.

Концерт концертом, а за вы-
ступающими из зала строго на-
блюдала комиссия, которую воз-
главила профессор Московской
консерватории Наталья Гиляро-
ва. По её словам, ВГАИ всегда
готовит что-то особенное, поэто-

му Наталья Николаевна каждый
раз с радостью едет в Воронеж.
Впервые государственный эк-
замен фольклористов из ВГАИ
был подготовлен в виде спек-
такля в 1999 году, и за восемь
лет программа ни разу не по-
вторялась.

–Нам не нужны аншлаги:
фольклорное искусство очень
камерно, – убеждена Александ-
ра Самотягина. – В зале всегда
сидят те, кому оно интересно. Но
таких, к сожалению, всё мень-
ше. Мы проводим подобные

спектакли для того, чтобы люди
больше узнавали об истории сво-
его края, своей страны.

Очень важно, что в городе
есть люди, готовые помочь лю-
бителям русского фольклора.
Концерт мог и не состояться без
помощи руководства городско-
го Дворца культуры, прежде все-
го Игоря Пожидаева, предоста-
вившего совершенно бесплатно
зал для репетиций и выступле-
ния.

Надежда КУЦЕНКО,
студентка ВГТУ.
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         Две «Стрелы»
продолжают полет Как известно, все

постновогодние туры
первенства России
первой лиги региона
«Центр» воронежские

хоккеисты провалили. Шесть
матчей, шесть поражений, при
этом очень много команда про-
пускала. В обороне царил бук-
вально проходной двор, а гол-
киперы в такой ситуации уже не
в состоянии были преграждать
дорогу шайбе. Специалисты бы-
стро нашли ответ на случившее-
ся – без главного тренера ледо-
вая дружина не поддается уп-
равлению. Поэтому болельщи-
ки надеялись, что Сергей Ма-
монтов и на костылях (сломал
ногу и проходит курс лечения)
должен объявиться на домаш-
них поединках с «Дмитровым-2»
27 и 28 января, а также с ЦСКА-2
30 и 31 января. И главный при-
был, и его подопечные отметили
сей факт уверенной и результа-
тивной игрой с «дмитровцами».
Оба раза зафиксированы побе-
ды – 5:3 и 5:2. Значит, тренерс-
кий фактор часто становится ре-
шающим в спортивной борьбе.
Надо бы показаться Мамонтову
среди хоккеистов и на матчах с
армейцами.

Сергей СЕМЕНОВ.

Зимнее первенство области по футболу
на приз газеты «Коммуна» набирает обо-
роты. После вынужденного тайм-аута,
вызванного сильными морозами, в ми-

нувшие выходные состоялось сразу два тура, кото-
рые, правда, существенных корректив в турнирную
таблицу не внесли. Лискинский «Локомотив» сыг-
рал вничью - 0:0 с лидером – «Стрелой-1». Ветераны
«Стрелы» и ФЦШ-73 тоже разошлись миром – 2:2.
КИТ и «Рудгормаш», а также «Факел-89» и «Факел-2»
завершили свои встречи с одинаковым счетом –
1:1. Еще одна нулевая ничья зафиксирована в по-
единке новоусманского «Дорожника» и аннинского
«Коммунальника». Единственная  победа на счету
бобровского «Барса-1» над «Рудгормашем-98» - 1:0.

Гораздо результативнее выглядел воскресный
тур: «Коммунальник» - «Факел-2» - 1:5; «Стрела-
ветераны» - «Факел-89» - 6:0; «Рудгормаш» - ВГАСУ
– 2:1; «Стрела-1» - «Барс-1» - 0:0; ФЦШ-73 уступил
«Локомотиву», а «Рудгормаш-89» - «Дорожнику», и
там и там – 0:1.

Таким образом, две «Стрелы» продолжают ли-
дировать. При этом высокой результативностью
отличается как раз команда ветеранов. Правда,
лидерство их можно назвать формальным. У тех
же лискинцев на матч меньше, а у «Рудгормаша» и
«Барса-1» в запасе по три поединка. Поэтому ос-
новная борьба зимнего первенства впереди.

Петр КУДАЕВ.
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ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА

№ Команды И В Н П М О

1. «Стрела-1» В. 7 5 2 0 13-0 17

2. «Стрела-Вет.» В. 7 5 1 1 22-5 16

3. «Локомотив» Л. 6 4 1 1 9-3 13

4. КИТ В. 7 3 2 2 6-9 11

5. «Рудгормаш» В. 4 3 1 0 9-2 10

6. «Атом» Нв. 5 3 1 1 7-6 10

7. ВГАСУ В. 6 3 0 3 14-8 9

8. «Барс-1» Б. 4 2 2 0 7-1 8

9. ФЦШ-73 В. 6 2 1 3 6-6 7

10. «Дорожник» Н.У. 6 1 2 3 2-11 5

11. «Факел-89» В. 7 1 2 4 5-21 5

12. «Факел-2» В. 6 1 1 4 7-8 4

13. «Рудгормаш-89» В. 6 0 1 5 1-8 1

14. «Коммунальник» А. 7 0 1 6 2-22 1

Тренерский
фактор

«Золотой дубль» без землякаБобслей
Один из главных разгоняю-

щих сборной России Дмитрий
Степушкин не принимал участия
в соревнованиях заключитель-
ного этапа Кубка мира, прохо-
дившего в минувшие выходные
в Германии. И надо же такому
случиться, что как раз в его от-
сутствие оба наших экипажа –
двойка и четверка – выиграли
золотые медали. При этом Зуб-
ков и К0 оба раза финиширова-
ли с рекордным для трассы в
Альтенберге временем.

Таким образом, наши сооте-
чественники предолимпийскую

часть сезона завершили очень
удачно. После нескольких не-
внятных выступлений на преды-
дущих этапах Кубка мира сде-
лать «золотой дубль» - это весо-
мая заявка перед олимпийски-
ми стартами. Правда, неизвест-
но, что ждет нашего земляка Сте-
пушкина после столь удачно най-
денной ему замены в лице зад-
него разгоняющего Алексея
Воеводы. Уж не сбросила ли его
сборная со счетов?

- Нет, - отвечает президент
Федерации бобслея России Ва-
лерий Лейченко. – Дмитрия мы

отправили в Москву на лечение
– все же травма ноги сказыва-
ется на его результатах. К ос-
новной команде он присоеди-
нится накануне Олимпиады. У
него еще будет возможность
продемонстрировать свою силу.
Ну, а составы экипажей опреде-
лятся только накануне Игр. Ясно,
что русские в Турине рассмат-
риваются в качестве фавори-
тов, особенно в свете последних
стартов на Кубке мира, по ито-
гам которых наша четверка
вышла на первое место в об-
щем зачете, а двойка поднялась

на второе. Нам бы не упустить
свой шанс.

- На каких стартах у Степуш-- На каких стартах у Степуш-- На каких стартах у Степуш-- На каких стартах у Степуш-- На каких стартах у Степуш-
кина будет возможность дока-кина будет возможность дока-кина будет возможность дока-кина будет возможность дока-кина будет возможность дока-
зать свою силу?зать свою силу?зать свою силу?зать свою силу?зать свою силу?

- На прикидочных перед сами-
ми Играми. Когда речь заходит о
медалях Олимпиады, о прошлых
заслугах говорить не приходится.
Воевода в настоящий момент
находится в оптимальной
спортивной форме, а Степушки-
на преследует рецидив травмы,
которую он получил в ноябре про-
шлого года.

Сергей ПЕРШИН.

ПОЧТОВЫЕ УСЛУГИ – СЕГОДНЯ!
2005 год стал завершающим в процессе реструк-

туризации почтовой отрасли нашей страны. Как
национальный почтовый оператор ФГУП «Почта
России» несет обязанность по предоставлению уни-
версальной услуги почтовой связи по пере-
сылке внутренней письменной корреспонденции,
почтовых карточек и бандеролей.

Управление федеральной почтовой связи Воро-
нежской области, являясь одним из 85 филиалов
ФГУП «Почта России», традиционно предоставляло и
продолжает предоставлять своим клиентам универ-
сальные, социально ориентированные услуги почто-
вой связи, тарифы на которые устанавливает госу-
дарство. В то же время почтовые операторы многих
стран уже давно классифицируют виды почтовых
отправлений в зависимости от сроков и стоимости их
доставки, ориентированные на разные категории
клиентов. Приближаясь к международным стандар-
там, с 1 апреля 2005 года Почта России внедрила
новую коммерческую услугу по пересылке ускорен-
ных почтовых отправлений внутри страны - «От-
правления первого класса», сроки доставки ко-
торых значительно короче установленных сроков
доставки традиционной почтовой корреспонденции.
Для ускоренной сортировки «Отправления первого
класса» пересылаются в специальных конвертах/па-
кетах с желтым кантом и логотипом услуги.

Кроме того, обладая уникальной инфраструкту-
рой почтовой сети и сотрудничая с почтовыми ад-
министрациями стран - членов Кооператива EMS,
Почта России предоставляет клиентам возможность
отправить ускоренное почтовое отправление «от

двери до двери» в любую точку России и в 190 стран
мира. При этом сроки доставки корреспонденции и
посылок посредством экспресс-почты «EMS –
Почта России» в несколько раз меньше сроков  до-
ставки традиционных почтовых отправлений. Тарифы
«EMS – Почта России» в среднем на 20% ниже, чем у
конкурентов. Вместе с тем почтовые администрации
стран, входящих в Кооператив EMS, обеспечивают
дополнительные гарантии надежности и сохранности
экспресс-отправлений на территории своих стран.

Участвуя в одном из главных проектов 2005 года по
внедрению услуги «КиберПочта», УФПС Воронежс-
кой области в течение года  установило 171 Пункт
коллективного доступа в Интернет на 276 рабочих мест
в почтамтах и отделениях почтовой связи города и
области, предоставив тем самым равные возможнос-
ти всем жителям области по доступу к интернет-
технологиям и интернет-ресурсам.

Одной из самых востребованных сегодня является
услуга «КиберДеньги»  по приему и выплате почто-
вых переводов с использованием ЕСПП - Единой сис-
темы почтовых переводов. С каждым месяцем растет
количество физических лиц, которые регулярно осу-
ществляют переводы в адрес крупных банков в счет
погашения потребительских кредитов.

Сейчас перед почтовиками стоит задача организо-
вать прием платежей так, чтобы каждая российская
семья смогла оплачивать коммунальные услуги в бли-
жайшем почтовом отделении  быстро и удобно. При-
чем прием коммунальных платежей осуществля-
ется на бескомиссионной основе, что является при-
влекательным для многих клиентов почты.

Являясь социально ориентированным предприя-
тием, почта старается расширить перечень предос-
тавляемых населению услуг. С активным развитием
в Воронежской области сотовой связи воронежские
почтовики внедрили еще одну новую услугу по
приему платежей в адрес компаний-провай-
деров за услуги сотовой связи и телевидения.
В конце декабря 2004 года был принят первый
платеж в размере 30 рублей, а за весь 2005 год  было
принято платежей   в адрес компаний Би-Лайн, МТС,
Мегафон, НТВ-Плюс, Теле-2, Телеком, Космос-ТВ
на сумму почти 27 миллионов рублей. Последней
новинкой стала установка в Воронежском, Богучар-
ском и Нововоронежском почтамтах терминалов са-
мообслуживания, где абоненты сотовой связи могут
произвести платеж на любую сумму от 30 рублей и
выше без очереди и без помощи оператора.

Воронежские почтовики продолжают предостав-
лять своим клиентам самый широкий перечень
непочтовых услуг: это и социальные выплаты для
населения,  услуги по подписке, розничные прода-
жи, распространение лотерей, бронирование и реа-
лизация авиабилетов, страховые услуги.

Почта для большинства из нас уже давно стала
неотъемлемой частью повседневной жизни и дея-
тельности, и задача УФПС Воронежской области -
направить все усилия на расширение спектра и повы-
шение качества предоставляемых услуг, отвечающих
высоким требованиям современных клиентов рос-
сийской почты!

УФПС Воронежской области –
филиал ФГУП «Почта России».

На приз
«Коммуны»

Сертифицировано.


